

Pemprov Sulteng Rayakan Malam Pergantian Tahun dengan Sederhana

SULTENG RAYA - Pemerintah Provinsi Sulawesi Tengah merayakan malam Tahun Baru 2025 di Pusat Laut, Desa Towale, Kecamatan Banawa, Selasa (31/12/2024).



■ Baca **PEM PROV**... Hal. 7

Meski berlangsung sederhana, Penyalan kembang api juga menghiasi langit Kota Sunset, Kabupaten Donggala. Masyarakat pun mengabdikan momen ini dengan ponsel mereka sambil bersorak dan saling mengucapkan selamat tahun baru dengan menyampaikan harapan dan doa.

Acara ini dihadiri Gubernur Sulawesi Tengah H. Rusdy Mastura, Ketua TP PKK Dr.Hj.Vera Rompas Mastura,S.Sos,M.Si, para kepala perangkat daerah

dan masyarakat.

Rangkaian acara diawali dengan doa bersama yang dipimpin oleh Karo Adm Pembangunan, Abd. Raaf Malik,M.Si. Mewakili pemerintah, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Dr.H.Rudi Dewanto, SE,MM menyampaikan perayaan malam tahun baru merupakan momen yang tepat untuk merenung dan mengevaluasi perjalanan yang telah dilalui selama setahun.

Selamat Tinggal 2024, Timnas Indonesia Songsong Piala Dunia di 2025

SULTENG RAYA - Timnas Indonesia melewati tahun 2024 dengan gagal di Piala AFF 2024, tetapi masih ada Kualifikasi Piala Dunia 2026 pada tahun 2025 ini. Itulah intisari terakhir kiprah Indonesia di 2024. Tim asuhan Shin Tae Yong

ini gagal lolos babak grup Piala AFF 2024 karena hanya menempati peringkat ketiga klasemen akhir Grup B. Ini sebenarnya cukup terduga. Pasalnya PSSI mengirim pemain muda, dominan pemain U-22, dalam ajang dwitahunan ini. Sejak awal

PSSI tak mematok target tinggi ke Shin Tae Yong. Artinya pula tim Garuda tak bisa menjadi 'King of ASEAN' untuk ke-16 kalinya. Sejak Piala AFF digelar pada 1996, capaian terbaik Indonesia adalah enam kali menjadi finalis.

Artinya pula tak ada gelar juara yang dicapai Indonesia selama 33 tahun, sejak 1991, dengan meraih medali emas SEA Games. Setelah itu tak ada trofi bergengsi yang diraih Indonesia.

■ Baca **TIMNAS**... Hal. 7



TIMNAS Indonesia berjuang untuk lolos ke Piala Dunia 2026. FOTO: ANTARA / APRILIO AKBAR

Harga Pangan Awal 2025, Cabai Rawit Rp56.690/kg, Telur Ayam Rp30.930/kg



PEDAGANG membersihkan cabai yang dijualnya di Pasar Senen, Jakarta, beberapa waktu lalu. FOTO: ANTARA/ AKBAR NUGROHO GUMAY

SULTENG RAYA - Badan Pangan Nasional (Bapanas) mencatat harga pangan pada awal tahun 2025 secara umum fluktuatif, cabai rawit merah turun menjadi Rp56.690 per kilogram (kg), sedangkan telur ayam ras naik menjadi Rp30.930 per kg pada Rabu, 1 Januari 2025.

Berdasarkan data dari Panel Harga Bapanas pukul 10.00 WIB, secara umum harga pangan di tingkat pedagang eceran secara nasional, beras

■ Baca **HARGA**... Hal. 7

Polda Sulteng Sita Lima Senpi dan 18 Bom Rakitan Selama 2024



KEPALA Operasi (Kaops) Madago Raya Polda Sulteng Kombes Pol. Boy F.S. Samola menunjukkan senjata api sitaan pada konferensi pers akhir tahun di Palu, Selasa (31/12/2024). FOTO: ANTARA/HUMAS POLDA SULTENG

Sejumlah temuan hasil Operasi Madago Raya Selama tahun 2024 :



SULTENG RAYA - Satuan Tugas (Satgas) Operasi Madago Raya Kepolisian Daerah (Polda) Sulawesi Tengah (Sulteng) menyita lima senjata api (senpi) dan 18 bom rakitan selama tahun 2024.

Kepala Operasi (Kaops) Madago Raya Polda Sulteng Kombes Pol. Boy F.S. Samola di Palu, Rabu, mengatakan Polda Sulteng telah melaksanakan sejumlah operasi kepolisian, baik terpusat maupun kewilayahan sepanjang tahun 2024.

"Operasi Madago Raya dilaksanakan dalam empat tahap sepanjang tahun 2024," katanya.

Ia menerangkan sejumlah temuan hasil operasi, yakni tiga pucuk senjata api rakitan laras panjang, dua pucuk senjata api rakitan laras pendek, satu pucuk senapan angin PCP beserta teleskop, 389 butir amunisi tajam, 21 butir amunisi hampa dan 18 buah bom rakitan.

■ Baca **POLDA**... Hal. 7

Pemda Parmout Gelar Sosialisasi Penyusunan R-APBDesa Tahun Anggaran 2025



SEKDA PARMOUT, Zulfinasran (tengah) membuka kegiatan sosialisasi penyusunan R-APBDesa tahun anggaran 2025 di auditorium Kantor Bupati Parmout, Senin (30/12/2024). FOTO: BAGIAN PROKOPI SETDA PARMOUT

SULTENG RAYA - Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Parigi Moutong (Parmout) menggelar sosialisasi penyusunan Rencana Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (R-APBDesa) tahun anggaran 2025 di auditorium Kantor Bupati Parmout, Senin (30/12/2024).

■ Baca **PEMDA**... Hal. 7

Hadiah Natal dan Tahun Baru, PT GNI Apresiasi Karyawan Terbaik

SULTENG RAYA - Momentum hari raya natal 25 Desember 2024 dan tahun baru 1 Januari 2025 dimanfaatkan PT Gunbuster Nickel Industry (GNI) untuk mengapresiasi karyawan berdedikasi tinggi terhadap perusahaan.

Sejumlah karyawan terbaik tersebut mendapatkan apresiasi berupa penghargaan dan bingkisan seba-

gai hadiah natal dan tahun baru. Puluhan karyawan tersebut dikunjungi secara langsung oleh Pimpinan PT GNI, Zhou Yuan beserta rombongan di sejumlah tempat, Rabu (1/1/2025).

Penghargaan dan hadiah tersebut diberikan kepada karyawan yang mengantongi kinerja baik sepanjang

■ Baca **HADIAH**... Hal. 7



PIMPINAN PT GNI, Zhou Yuan melakukan kunjungan kepada karyawan yang berdedikasi tinggi. FOTO: IST

BRIS Tutup Bursa Tahun 2024 dengan Performa Mengesankan

SULTENG RAYA - PT Bank Syariah Indonesia Tbk. (BRIS) menutup tahun 2024 dengan pencapaian gemilang yang menempatkannya sebagai salah satu emiten pasar modal yang paling menonjol di sektor perbankan.

Berdasarkan data penutupan perdagangan pasar modal Indonesia pada akhir 2024, BRIS berhasil mencatatkan performa yang mengesankan pada sejumlah indikator utama.

Harga saham BRIS pada akhir perdagangan 2024 tercatat di harga 2.730 atau mengalami kenaikan harga sebesar 56,9% dalam setahun terakhir (year to date/YTD) atau sejak diperdagangkan pada hari perdana perdagangan 2024 di level 1.740.

Pencapaian ini menempatkan BRIS sebagai emiten dengan return tertinggi di antara seluruh emiten perbankan di pasar modal Indonesia

sepanjang 2024. BRIS juga mencatatkan price-to-book value (PBV) sebesar 2,90 dan price-to-earning (P/E) ratio 19,05, menjadikannya sebagai emiten bank yang paling premium di antara bank-bank milik pemerintah.

Valuasi ini mencerminkan kepercayaan pasar terhadap strategi bisnis dan pertumbuhan berkelanjutan yang dijalankan oleh BRIS.

Dengan kapitalisasi senilai Rp125,93 triliun, BRIS masuk ke dalam jajaran 5 besar emiten bank dari sisi kapitalisasi pasar (market capitalization/market cap). Pencapaian ini semakin mengukuhkan posisi BRIS sebagai salah satu pemain utama di industri perbankan nasional.

"Tahun 2024 adalah tahun yang penuh tantangan sekaligus peluang bagi BSI. Alhamdulillah dapat kami lalui dengan sangat baik. Dan

itu terlihat pada emiten BRIS di pasar modal, yang menunjukkan kinerja saham yang solid dan menjadi pilihan utama bagi para investor," ujar Direktur Utama BSI Hery Gunardi, dalam keterangan tertulis yang diterima Sulteng Raya, Selasa (31/12/2024).

Dibandingkan dengan bank-bank BUMN lain seperti Bank Rakyat Indonesia (BBRI), Bank Mandiri (BMRI), dan Bank Negara Indonesia (BNNI), BRIS mencatatkan kinerja yang paling unggul dalam hal YTD return, meskipun sektor perbankan secara umum menghadapi tantangan ekonomi global. Di antara bank syariah, BRIS juga memimpin dalam hal valuasi dan return, jauh melampaui pesaing seperti Bank BTPN Syariah (BTSP) dan Bank Panin Syariah (PNBS).

Dengan pencapaian tersebut, bank hasil merger yang belum genap 4 tahun ini semakin memperkuat posisinya sebagai pemimpin di industri perbankan syariah sekaligus salah satu pilar utama roda ekonomi Indonesia.

"Pencapaian ini membuktikan bahwa strategi kami untuk mengintegrasikan prinsip syariah dengan inovasi digital dan layanan berkualitas telah membuahkan hasil," ucapnya penuh syukur.

Hery juga menegaskan kembali komitmen kuat BSI untuk terus memberikan yang terbaik bagi seluruh pemangku kepentingan, baik bagi nasabah maupun investor, juga untuk Negara.

"Sebagai bank syariah terbesar di Indonesia, BRIS berkomitmen untuk memberikan layanan keuangan syariah yang inklusif, inovatif, dan kompetitif," ucapnya. RHT



PELAYANAN di BSI (ilustrasi). FOTO: DOK. BSI

Prabowo Setujui Bantuan Pangan Selama Enam Bulan untuk 16 Juta Penerima

SULTENG RAYA - Kepala Badan Pangan Nasional (Bapanas) Arief Prasetyo Adi menyatakan bahwa Presiden Prabowo Subianto menyetujui bantuan pangan beras 10 kilogram disalurkan selama enam bulan pada tahun 2025 kepada penerima manfaat.

"Alhamdulillah, Bapak Presiden Prabowo sudah merestui bantuan pangan beras selama enam bulan tahun 2025. Jadi Januari, lalu Februari. Kemudian yang empat bulan lagi, nanti disesuaikan kapan bulannya," kata Arief dalam keterangan di Jakarta, Rabu (1/1/2025).

Dia menyampaikan, sebelumnya pemerintah telah memastikan bantuan pangan beras kembali diadakan pada Januari dan Februari 2025. Lalu pada Rapat Terbatas, Senin (30/12), diputuskan penambahan alokasi bantuan pangan beras menjadi enam bulan untuk menjaga keseimbangan hulu dan hilir.

Arief menyebutkan bahwa hal itu diusulkan Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan pada rapat tersebut.

"Tapi yang pasti pemerintah bersama Bulog siap mendistribusikan total enam bulan alokasi dan total berasnya 960 ribu ton kepada 16 juta

PBP (Penerima Bantuan Pangan) pada 2025 sesuai usulan Bapak Menteri Koordinator dalam Ratas," ujar Arief.

Dia menuturkan program bantuan pangan beras akan diberikan sebagai bagian paket kebijakan ekonomi dan bantuan bagi masyarakat berpendapatan rendah, sekaligus untuk menjaga hulu dan hilir.

"Kita pahami, untuk bantuan pangan beras di 2025, pemerintah terus mempertajam database penerima PBP. Untuk itu, kita fokuskan pada kelompok desil 1 dan 2 serta perempuan kepala keluarga yang miskin dan lansia tunggal," jelas Arief.

Database penerima bantuan pangan beras di 2025 akan menggunakan data Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional Republik Indonesia (Kemertanian PPN/Bappenas).

"Rinciannya terdiri atas 15,6 juta PBP desil 1 dan 2, serta 400 ribu PBP perempuan kepala rumah tangga miskin dan lansia tunggal," terangnya.

Program bantuan pangan beras disebut Badan Pusat Statistik (BPS)

menjadi salah satu program Pemerintah yang memiliki andil terhadap penurunan tingkat kemiskinan. Ini terjadi selama periode Maret 2023 sampai Maret 2024.

Menurut BPS, jumlah penduduk miskin pada Maret 2024 sebesar 25,22 juta orang. Ini menurun sebanyak 0,68 juta orang terhadap Maret 2023 yang kala itu berjumlah 25,90 juta orang.

Di samping itu, dengan adanya kucuran bantuan pangan beras per bulannya turut pula berperan dalam pengendalian inflasi. Selama 2023, bantuan pangan beras telah terlaksana selama 7 bulan. Kala itu, di September 2023, inflasi beras sempat sentuh hingga 5,63 persen.

Namun setelah digelontorkan bantuan pangan beras, inflasi beras membaik menjadi 0,48 persen pada Desember 2023.

Pada 2024, inflasi beras tercatat pernah cukup tinggi pada Februari yang berada di 5,32 persen. Melalui penyaluran bantuan pangan beras serta berbagai stimulus bantuan sosial lainnya, inflasi beras pun menurun. Misalnya, inflasi beras di Juli 2024 dicatat BPS berada di 0,94 persen. R01



BANTUAN pangan (ilustrasi). FOTO: TRIBUN



OTORITAS Jasa Keuangan. FOTO: SINDIKATPOST.COM

OJK Terbitkan Tiga Peraturan Perkuat Bank Perekonomian Rakyat

SULTENG RAYA - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) berkomitmen untuk terus memperkuat industri perbankan di Indonesia, salah satunya melalui penerbitan peraturan untuk Bank Perekonomian Rakyat (BPR) dan Bank Perekonomian Rakyat Syariah (BPRS).

Tiga peraturan tersebut di antaranya POJK Nomor 23 Tahun 2024 tentang Pelaporan melalui Sistem Pelaporan OJK dan Transparansi Kondisi Keuangan bagi Bank Perekonomian Rakyat dan Bank Perekonomian Rakyat Syariah (POJK Kualitas Aset BPR Syariah), POJK Nomor 24 Tahun 2024 tentang Kualitas Aset Bank Perekonomian Rakyat Syariah (POJK Kualitas Aset BPR Syariah), serta POJK Nomor 25 Tahun 2024 tentang Penerapan Tata Kelola Syariah Bagi Bank Perekonomian Rakyat Syariah (POJK Tata Kelola Syariah BPR Syariah).

POJK Pelaporan dan TKK BPR dan BPR Syariah disusun sebagai upaya meningkatkan pengawasan berbasis teknologi dan transparansi kondisi keuangan BPR dan BPR Syariah dengan digitalisasi laporan yang masih disampaikan secara luring serta dilakukan penyesuaian cakupan laporan dan tata cara publikasi laporan.

Selain itu, POJK ini juga sebagai landasan hukum atas penyampaian seluruh laporan BPR dan BPR Syariah, baik laporan berkala maupun insidental, kepada OJK melalui Aplikasi Pelaporan Online Otoritas Jasa Keuangan (APOLO), sejalan dengan upaya meningkatkan efisiensi pelaporan BPR dan BPR Syariah.

Substansi pengaturan yang diatur dalam POJK tentang Pelaporan dan TKK BPR dan BPR Syariah antara lain: (1) Pelaporan yang disampaikan oleh BPR dan BPR Syariah kepada OJK dengan mengatur penyampaian laporan melalui APOLO, baik laporan berkala maupun insidental, sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan; (2) Simplifikasi laporan BPR dan BPR Syariah dengan cara mengurangi beban jumlah laporan melalui penggabungan periodisasi laporan sejenis dan mengurangi redundansi penyampaian laporan; (3) Meningkatkan transparansi kondisi keuangan kepada masyarakat antara lain dengan penambahan akses terhadap laporan tahunan dan laporan keuangan publikasi melalui situs web BPR dan BPR Syariah.

POJK 23/2024 ini mulai berlaku pada tanggal 1 Desember 2024 dan mencabut keberlakuan POJK Nomor 48/POJK.03/2017 tentang Transparansi Kondisi Keuangan Bank Perkreditan Rakyat, POJK Nomor 13/POJK.03/2019 tentang Pelaporan Bank Perkreditan Rakyat dan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah melalui Sistem Pelaporan Otoritas Jasa Keuangan, dan POJK

Nomor 35/POJK.03/2019 tentang Transparansi Kondisi Keuangan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah.

POJK NOMOR 24 TAHUN 2024

POJK Kualitas Aset BPR Syariah disusun sebagai upaya membangun industri BPR Syariah yang sehat dan memiliki daya saing tinggi dengan senantiasa memperhatikan prinsip kehati-hatian dan manajemen risiko kegiatan usaha, khususnya pengelolaan aset dengan tetap memperhatikan prinsip syariah.

POJK Kualitas Aset BPR Syariah merupakan tindak lanjut atas amanat Undang-Undang Nomor 4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UU P2SK) serta merupakan perwujudan dari Roadmap Pengembangan dan Penguatan Perbankan Syariah 2023-2027 serta Roadmap Pengembangan dan Penguatan Industri Bank Perekonomian Rakyat dan Bank Perekonomian Rakyat Syariah 2024-2027.

POJK ini juga merupakan penyempurnaan atas POJK Nomor 29/POJK.03/2019 tentang Kualitas Aset Produktif dan Pembentukan Penyisihan Penghapusan Aset Produktif Bank Pembiayaan Rakyat Syariah dan memuat penyesuaian pengaturan mengenai antara lain:

(1) Penyaluran peraturan mengenai Agunan Yang Diambil Alih (AYDA) serta kegiatan usaha yang diperkenankan sesuai dengan UU P2SK; (2) Penerbitan standar akuntansi keuangan entitas privat (SAK EP) yang merupakan pengganti dari standar akuntansi keuangan entitas tanpa akuntabilitas publik (SAK ETAP) yang akan berlaku 1 Januari 2025; (3) Penegasan peran Dewan Pengawas Syariah dalam kebijakan pembiayaan dan prosedur pembiayaan sejalan dengan UU P2SK, ketentuan mengenai manajemen risiko BPR Syariah, serta ketentuan mengenai tata kelola syariah bagi BPR Syariah; (4) Penambahan pilar pemenuhan prinsip syariah dalam cakupan pedoman kebijakan pembiayaan BPR Syariah; dan (5) Penyaluran dengan ketentuan yang berlaku bagi Bank Perekonomian Rakyat serta penyempurnaan pengaturan yang berbasis prinsip.

Pokok pengaturan POJK Kualitas Aset BPR Syariah terdiri dari perluasan cakupan aset produktif, penambahan pengaturan mengenai aset nonproduktif, kualitas aset produktif, penyisihan penilaian kualitas aset dan cadangan kerugian penurunan nilai (CKPN), restrukturisasi pembi-

ayaan, properti terbelkai, agunan yang diambil alih, hapus buku, serta kebijakan pembiayaan dan prosedur pembiayaan.

POJK NOMOR 25 TAHUN 2024

POJK Tata Kelola Syariah BPR Syariah diterbitkan sebagai upaya penguatan tata kelola syariah pada BPR Syariah termasuk peningkatan kewenangan dan peran Dewan Pengawas Syariah (DPS).

POJK Tata Kelola Syariah BPR Syariah merupakan tindak lanjut atas amanat Undang-Undang Nomor 4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UU P2SK) serta merupakan perwujudan dari Roadmap Pengembangan dan Penguatan Industri Bank Perekonomian Rakyat dan Bank Perekonomian Rakyat Syariah 2024-2027.

Dalam penyusunannya, selain mempertimbangkan masukan yang berasal dari pemangku kepentingan, POJK ini juga memperhatikan Pedoman Umum Governansi Entitas Syariah Indonesia tahun 2023 yang diterbitkan oleh Komite Nasional Kebijakan Governansi serta standar IFSB-10 Guiding Principles on Sharia Governance Systems for Institutions Offering Islamic Financial Services.

POJK ini melengkapi framework tata kelola di BPR Syariah yang mencakup tata kelola umum (berdasarkan POJK Nomor 9 Tahun 2024 tentang Penerapan Tata Kelola bagi Bank Perekonomian Rakyat dan Bank Perekonomian Rakyat Syariah) serta tata kelola syariah sebagaimana diatur dalam POJK ini.

Penguatan peran DPS dalam POJK ini semakin menegaskan pentingnya peran dan fungsi DPS dalam mengawasi penyelenggaraan kegiatan bank syariah agar sesuai dengan prinsip syariah. Dalam rangka mendukung penguatan peran dimaksud, terdapat fungsi yang secara khusus bertanggung jawab dalam penerapan tata kelola syariah dan bertugas mendukung peran DPS, yaitu fungsi kepatuhan syariah, fungsi manajemen risiko syariah dan fungsi audit intern syariah. Di sisi lain, terdapat kewajiban bagi Direksi dan Dewan Komisaris bank syariah untuk mendukung pelaksanaan tugas DPS tersebut. Dengan adanya penyempurnaan dimaksud, penerapan prinsip syariah di bank tidak hanya menjadi tugas DPS saja tetapi menjadi kewajiban dari seluruh tingkatan dan jenjang organisasi di bank. RHT

DIJUAL

SHM No. 94/Besusu Kel. Tatura Utara Kec. Palu Selatan
Kota Palu Prop. Sulawesi Tengah
Bila ada pihak yang berminat / keberatan terhadap penjualan diatas, dapat menghubungi :
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk. Unit RCR Area Palu
Jl. Sam Ratulangi No.60 Palu

Sepanjang 2024, BNNP Sulteng Jaring 41 Tersangka Kasus Narkoba

SULTENG RAYA - Badan Nasional Narkotika Provinsi (BNNP) Sulawesi Tengah sepanjang 2024 ini, dalam upaya pemberantasan peredaran gelap narkoba berhasil meringkus 41 orang tersangka penyalahgunaan narkoba di Sulteng.

Hal itu dikatakan Kepala BNNP Sulteng, Brigjen. Pol. Ferdinand Maksi Pasule pada konferensi pers akhir tahun BNNP Sulteng di kantornya Jalan Dewi Sartika, Kota Palu, Selasa (31/12/2024).

"Melalui upaya pemberantasan, BNNP Sulteng telah melakukan berbagai ungkap kasus narkotika sejak Januari - Desember 2024 yaitu sebanyak 27 LKN yang melibatkan 41 orang tersangka yang dari 38 orang laki-laki dan 3 perempuan. Barang bukti yang telah disita adalah shabu sebanyak 2.425,24 gram dan ganja 2.204,4 gram dengan jumlah uang tunai Rp43.900.000," katanya.

Dikatakannya, langkah pemberantasan tidak akan menghasikan dampak yang signifikan jika tidak diimbangi dengan upaya pengurangan permintaan narkoba melalui langkah

pengecangan, pemberdayaan masyarakat dan rehabilitasi.

Untuk upaya pencegahan, BNNP Sulteng terus melakukan informasi dan edukasi berupa tatap muka secara langsung maupun daring, melalui media cetak dan media elektronik.

Informasi dan edukasi berupaya sosialisasi bahaya narkoba ke berbagai lapisan masyarakat mulai dari instansi pemerintah, instansi swasta, kelompok organisasi masyarakat, instansi pendidikan dan perguruan tinggi, serta kelompok-kelompok masyarakat berjumlah 140 orang. Melibatkan 5 radio dan 1 media cetak untuk menyebarkan informasi P4GN.

"Program pencegahan BNNP Sulteng di tahun 2024 yang menjadi prioritas nasional adalah pelatihan soft skill bagi guru siswa SMA sederajat dan pelatihan ketahanan keluarga anti narkoba yang bertujuan membentuk imunitas para siswa dan guru serta lingkup keluarga dalam upaya pencegahan narkoba.

Program ini, lanjutnya, dilaksanakan di Desa Kabobona dan Desa Kotarindau, Kabupaten Sigi. Pelatihan

Soft Skill bagi Guru SMA Sederajat melibatkan 20 Guru dari sekolah di Kabupaten Sigi. Untuk program pelatihan ketahanan keluarga terdapat 10 keluarga yang dilatih. 10 keluarga terdiri dari 10 anak dan 10 orangtua yaitu ayah/ibu dari anak-anaknya. Program ini dilaksanakan di Desa Kabobona dan Desa Kotarindau, Kabupaten Sigi.

Selain pencegahan, BNNP Sulteng terus mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk berperan serta aktif mencegah penyalahgunaan narkoba melalui pelatihan pengembangan kapasitas agar mampu menjadi pengingat-pengingat yang aktif dilingkungkannya dalam mencegah peredaran gelap narkoba.

Di Tahun anggaran 2024, Instansi pemerintah yang mendapatkan pengembangan kapasitas adalah Instansi yang berada di wilayah Kabupaten Sigi. Terdapat 16 Instansi Desa Kabobona, Desa Tinggede Desa Kotarindau, Kantor Kecamatan Dolo dan Marawola, Puskesmas Dolo dan Tinggede, berjumlah 30 orang.

Untuk Instansi Pendidikan yang mendapatkan

peningkatan kapasitas sebanyak 12 Instansi Pendidikan yang terdiri dari Dinas pendidikan Kab Sigi, SMA 1, SMA 2, SMA 3, SMA 4, SMA Sukma Bangsa, SMK 1, SMK PGRI Marawola, SMP 1, SMP 4, SMP 12, MTs Kalukubula yang berjumlah total 30 orang.

Program pemberdayaan alternatif juga dilakukan pada wilayah rawan penyalahgunaan narkoba. Pada tahun 2024, wilayah yang mendapatkan intervensi adalah Desa Tinggede, Kabupaten Sigi. Program pemberdayaan menasar pada 15 orang di wilayah tersebut dengan diberikannya 1 kali pelatihan life-skill yaitu pembuatan sablon.

Dalam rangka upaya penyelamatan para penyalahguna dari jeratan narkoba, BNNP Sulteng terus melakukan upaya rehabilitasi. Di tahun 2024, upaya rehabilitasi yang menjadi program prioritas nasional adalah terbentuknya Intervensi Berbasis Masyarakat atau IBM.

BNNP Sulteng membentuk IBM di Desa Kabobona dan Desa Kotarindau, Kabupaten Sigi. Upaya rehabilitasi ini ditujukan bagi

korban penyalahguna dengan status ringan. Tim yang melakukan rehabilitasi disebut sebagai agen perubahan. Selama tahun 2024, mereka telah berhasil melakukan pemulihan sebanyak 20 orang dari target 20 orang.

Selain melalui upaya IBM, BNNP Sulteng melalui klinik mospakabelo tetap memberikan rehabilitasi rawat jalan selama tahun 2023. Jumlah klien yang telah menjalani rehabilitasi adalah 132 orang dari target 105 orang dan jumlah klien yang telah menjalani pasca rehabilitasi adalah sebanyak 23 orang dari target 20 orang.

Untuk mendukung berbagai upaya BNNP Sulawesi Tengah dalam mewujudkan Indonesia, bagian umum BNNP Sulawesi Tengah melakukan upaya dukungan dengan menyediakan manajemen kepegawaian yang optimal melalui pelatihan peningkatan kapasitas pegawai dan pelatihan menembak. Bagian umum juga memastikan seluruh pegawai menjalankan tugasnya dengan berintegritas dan bertanggungjawab sesuai kaidah akuntabilitas program dan keuangan.



KEPALA BNNP Sulteng, Brigjen. Pol. Ferdinand Maksi Pasule (tengah) pada konferensi pers akhir tahun BNNP Sulteng di kantornya Jalan Dewi Sartika, Kota Palu, Selasa (31/12/2024). FOTO: RAHMAT KURNIAWAN

Untuk menguatkan perlawanan terhadap narkoba, BNNP Sulawesi Tengah terus membangun sinergi dengan seluruh pihak di Sulawesi Tengah. Sinergi itu berupa kerja sama antara BNNP Sulteng dengan Organisasi Pemerintah Daerah, Organisasi Masyarakat dan Pihak Swasta.

Berbagai perjanjian kerja sama dan program pencegahan/pemberdayaan masy-

arakat telah dilaksanakan. Sejauh ini, hasilnya terus positif dimana kedua belah pihak terus saling mendukung upaya pencegahan melalui sosialisasi dan tes urin.

"BNNP Sulawesi Tengah terus mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk turut serta perang melawan narkoba guna mewujudkan Indonesia Bersinar," tutupnya. RHT

Pesta Kesenian Balaroa Menguatkan Keberagaman Budaya Kota Palu



SALAH satu pertunjukan di Pesta Kesenian Balaroa. FOTO: ISTIMEWA

SULTENG RAYA - Wali Kota Palu diwakili Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Palu melalui Kepala Bidang Kebudayaan, Arham, resmi menutup Pesta Kesenian Balaroa di Kelurahan Balaroa, Kota Palu, Selasa (31/12/2024).

Pesta Kesenian tersebut telah berlangsung selama dua hari, sejak

tanggal 30 hingga 31 Desember 2024.

Kabid Arham, mewakili Wali Kota Palu menyampaikan bahwa, Pesta Kesenian Balaroa ini bukan hanya sebuah perayaan seni dan budaya, tetapi juga sebuah wadah untuk menguatkan rasa kebersamaan dan kebanggaan terhadap

keberagaman budaya yang dimiliki di Kota Palu.

Dengan berbagai agenda yang telah diselenggarakan, seperti pentas musik, dialog budaya, pawai budaya, pentas seni budaya, hingga kuliner UMKM, acara ini berhasil memadukan kreativitas seni dengan pemberdayaan ekonomi masyarakat lokal.

Acara ini, lanjut Kabid, adalah bukti nyata bahwa seni dan budaya tidak hanya menjadi warisan yang dilestarikan, tetapi juga menjadi kekuatan untuk membangun harmoni sosial dan ekonomi.

"Melalui dialog budaya, kita telah mempererat komunikasi lintas budaya. Melalui pentas seni dan musik, kita telah merayakan keindahan keberagaman. Dan melalui kuliner UMKM, kita telah menunjukkan bahwa ekonomi kreatif mampu menjadi pilar utama pembangunan daerah," kata Kabid.

Kabid Arham menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi dalam men-

yukseskan acara ini, mulai dari panitia pelaksana, para seniman dan budayawan, pelaku UMKM, hingga masyarakat Balaroa yang telah menyambut acara ini dengan penuh antusiasme.

Tidak lupa, Kabid juga mengajak masyarakat untuk menjadikan Pesta Kesenian Balaroa ini sebagai agenda tahunan yang lebih besar dan meriah di tahun-tahun mendatang.

"Mari kita jadikan momen seperti ini sebagai pengingat akan pentingnya menjaga identitas budaya kita di tengah arus modernisasi," ajak Kabid.

Wali Kota melalui Kabid berharap nilai-nilai yang telah diserap dari pesta kesenian ini, baik kebersamaan, kreativitas, dan gotong-royong dapat terus dibawa dalam kehidupan sehari-hari.

"Semoga kita semua dapat memasuki tahun 2025 dengan semangat yang baru dan penuh optimisme untuk membangun Kota Palu yang lebih maju dan sejahtera," harap Kabid. RHT

Wakil Wali Kota Palu Resmikan MTs dan TPA Al-Mu'min Palupi

SULTENG RAYA - Wakil Wali Kota Palu, dr. Reny A. Lamadjido, meresmikan Madrasah Tsanawiyah (MTs) dan Taman Pengajian Al-Qur'an (TPA) Al-Mu'min Palupi di Jalan Persatuan, Kelurahan Palupi, Kota Palu, Rabu (1/1/2025).

Peresmian tersebut ditandai dengan penggungtingan pita oleh Wakil Wali Kota Reny, didampingi oleh Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kota Palu, Usman, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Palu, Ahmad Hasni, pihak Yayasan Masjid Al-Mu'min Palupi, serta para donatur yang turut berperan dalam pembangunan fasilitas itu.

Wawali Reny menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya terhadap keberadaan MTs dan TPA Al-Mu'min Palupi yang kini telah berdiri kokoh dan rapi.

la menyebutkan bahwa, pembangunan gedung itu merupakan sebuah langkah positif dalam mendukung dunia pendidikan, khususnya di Kelurahan Palupi.

"Ini adalah bangunan yang sangat luar biasa, yang akan menjadi tempat bagi anak-anak kita untuk menuntut ilmu. Saya merasa sangat bangga dengan apa yang telah kita lihat hari ini," ujar dia.

Wawali Reny juga memberikan penghargaan kepada donatur utama, yakni Keluarga Besar H. Usman H. Yusuf, yang telah memberikan kontribusi besar dalam pembangunan gedung MTs dan TPA tersebut. Ia berharap, semoga semakin banyak lagi orang-orang yang terinspirasi untuk berkontribusi dalam bidang pendidikan.

"Mudah-mudahan masih ada lagi H. Usman yang lain yang tergerak hatinya untuk memberikan bantuan dan dukungan bagi pembangunan pendidikan di Kota Palu," tambah nya.

Sebagai seorang yang sangat peduli terhadap pendidikan, Wakil Wali Kota Reny menekankan pentingnya pendidikan sebagai bekal untuk membangun masa depan yang lebih baik.

MTs Al-Mu'min Palupi, menurutnya, merupakan lembaga pendidikan yang lengkap, menggabungkan pendidikan umum dan agama, yang menjadi modal penting bagi para siswa untuk mengembangkan potensi mereka secara holistik.

"MTs ini bukan hanya tempat untuk menuntut ilmu pengetahuan umum, tetapi juga tempat untuk memperdalam ilmu agama. Ini adalah lembaga pendidikan yang sangat lengkap, dan saya yakin ini akan memberikan manfaat besar bagi generasi muda kita," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, ia juga mengingatkan pentingnya menjaga generasi muda di tengah era digital yang semakin berkembang pesat.

Wawali menekankan bahwa meskipun teknologi membawa banyak manfaat, ada tantangan besar untuk mengawasi dampak negatifnya, terutama bagi anak-anak.

"Di era digital seperti sekarang ini, kita harus lebih bijak dalam mengarahkan anak-anak kita. Pendidikan agama dan pengawasan yang baik sangat penting agar mereka tidak terpengaruh oleh hal-hal negatif yang bisa berdampak buruk bagi perkembangan mereka," ujarnya.

Di akhir sambutannya, Wakil Wali Kota Reny mengucapkan selamat atas peresmian MTs dan TPA Al-Mu'min Palupi dan berharap agar lembaga pendidikan ini bisa berkembang menjadi sekolah unggulan yang dapat memberikan kontribusi nyata bagi pendidikan dan masa depan anak-anak di Kelurahan Palupi dan sekitarnya.

"Selamat atas diresmikannya sekolah ini. Semoga MTs dan TPA Al-Mu'min Palupi menjadi sekolah unggulan yang bisa mencetak generasi penerus bangsa yang berkualitas, baik dalam ilmu pengetahuan maupun agama," tutup Wakil Wali Kota Reny. RHT



Biaya Haji 2025 Turun Jadi Rp80 Jutaan



PETUGAS membantu seorang haji kloter BTJ-12 atau terakhir debarkasi Aceh turun dari pesawat saat tiba di Bandara Internasional Iskandar Muda (SIM) Aceh Besar, Aceh, Senin (22/7/2024). FOTO: ANT

SULTENG RAYA - Wakil Menteri Agama HR Muhammad Syafii memastikan Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) atau biaya haji 2025 akan turun hingga berada di angka sekitar Rp 80 juta. Dalam penyelenggaraan ibadah haji sebelumnya, biaya haji ditetapkan rata-rata sebesar Rp 93,4 juta. Dia mengatakan, pihaknya saat ini masih melakukan penyesuaian terkait biaya haji 2025. Namun, kata dia, yang pasti di pengusulan pertama nanti BPIH sudah diturunkan.

"Kalau biasanya kan agak lebih tinggi (usulannya) supaya nanti disisir kembali oleh DPR baru bisa turun. Kalau ini di penawaran awal saja itu sudah turun jadi insyaAllah itu bisa lebih turun mungkin di angka 80-an lah, 80 berapa gitu," ujar Wamenag saat ditanya usai menghadiri acara Pelantikan Pejabat Badan Penyelenggara Haji (BP Haji) di Kantor Kemenag, Jl MH Thamrin, Jakarta, Senin (30/12/2024).

Dia menjelaskan, dalam mengusulkan BPIH 2025 pihaknya akan melakukan efisiensi di bidang transportasi. Karena, Presiden RI Prabowo Subianto sebelumnya sudah memotong ongkos pesawat.

"Efisiensinya itu banyak mungkin yang paling signifikan itu kan pesawat. Ini kan kemarin presiden sudah bisa memotong 10 persen ongkos pesawat ya kalau itu nanti berlaku di haji itu kan sudah juga sebuah penurunan yang signifikan," ucap Wamenag.

Selain itu, menurut dia, pi-

haknya nanti juga akan melakukan efisiensi di layanan hotel dan biaya layanan di Armuzna pada puncak haji. Karena, menurut dia, saat ini sudah banyak perusahaan penyedia layanan di Armuzna yang mungkin bisa bersaing harga.

"Di Armuzna ini kita sisir kembali lah karena setelah kita baca dan tim datang ke sana kayaknya karena dulu perusahaan itu tidak banyak, sehingga kan ada sedikit monopoli. Ini sekarang begitu dibuka yang daftar sangat banyak, maka mulai kompetitif akhirnya kita belajar oh sebenarnya bisa segini, jadi kemungkinan turunnya itu sangat jelas," kata Wamenag.

Sedangkan terkait masa tinggal jamaah haji di Arab Saudi sendiri masih dalam pembahasan. Karena, menurut dia, hal ini juga terkait dengan slot penerbangan yang tersedia.

Karena itu, lanjut dia, setelah menyelesaikan proyek Kampung Haji di Makkah, pihaknya juga akan melakukan kerjasama agar pesawat yang membawa jamaah haji bisa mendarat di Thaif.

"Kalau Thaif itu sudah bisa didaratkan pesawat-pesawat besar mungkin kita bisa mengurus dari awal, karena presiden punya kedekatan dengan MBS kan supaya kita mendaratnya di Thaif. Kalau itu bisa, jadi kita gak terganggu slot dengan penerbangan negara lain kita merencanakan haji tinggal 31 hari saja karena kasihan lansia-lansia itu tapi itu kayaknya masih perlu kerja lagi lah," jelas Wamenag.

Bakso Solo Kembali Hadir di Palu Grand Mall

SULTENG RAYA - Kabar gembira bagi warga Palu, Bakso Solo kembali hadir di Palu Grand Mall (PGM) yang terletak di Jalan Diponegoro, Kelurahan Lere, Kecamatan Palu Barat, setelah enam tahun tutup akibat bencana gempa bumi dan tsunami yang melanda pada akhir 2018. Keberadaan Bakso Solo di mall terbesar di Sulawesi Tengah ini kini dapat dinikmati kembali oleh pelanggan setia.

"Ini memenuhi permintaan pelanggan kami, yang sudah sering bertanya kapan Bakso Solo akan buka kembali di PGM. Maka, kami akhirnya merespon dengan membuka kembali," kata Manajer Bakso Solo, Rusli pada Selasa (31/12/2024).

Selain Bakso Solo, kehadiran brand lain yang tidak kalah menarik juga yaitu Kepiting Maco 71. Kepiting Maco 71 dapat ditemukan di lantai dasar, sementara Bakso Solo berada di lantai dua. "Kami juga menambah varian menu lainnya untuk memanjakan pengunjung," tambah Rusli.

Di lantai dasar, selain kepiting, tersedia menu lain seperti ikan sidak, lobster, dan berbagai makanan laut lainnya yang selalu dijamin kesegarannya. Di lantai dua, selain Bakso Solo, ada juga menu mie ayam dan pilihan lainnya.

Owner Bakso Solo dan

Kepiting Maco 71, Ani Sudarni menegaskan bahwa semua menu yang disajikan di kedua tempat tersebut dijamin halal dan berkualitas. "Kami jamin semua menu halal dan baik, kami berkomitmen untuk memberikan yang terbaik bagi pelanggan," ucap Ani.

Bakso Solo dan Kepiting Maco 71 mulai buka kembali pada tanggal 1 Januari 2025. Untuk merayakan pembukaan kembali ini, pihak manajemen memberikan promo diskon 25 persen dari tanggal 1 hingga 3 Januari 2025. Jam operasionalnya pun sangat fleksibel, buka dari pagi hingga malam hari, memberikan kesempatan bagi masyarakat Kota Palu untuk menikmati hidangan sambil menikmati pemandangan Teluk Palu.

"Semoga apa yang kami hidangkan di sini bisa diterima dengan baik oleh masyarakat Kota Palu dan menjadi



SUASANA pembukaan Bakso Solo Kepiting Maco 71 di di Palu Grand Mall (PGM) yang terletak di Jalan Diponegoro, Kelurahan Lere, Kecamatan Palu Barat. FOTO: AMILUDDIN

tempat favorit mereka untuk bersantap," harap Ani.

Salah seorang pelanggan setia, Imas Rohayani, mengungkapkan rasa syukurnya

dengan kembalinya Bakso Solo di PGM. "Saya senang Bakso Solo buka lagi di sini, saya bisa jalan-jalan di mall sambil menikmati bakso

yang enak, seperti enam tahun lalu. Tapi, saya harap harga tetap terjangkau, tidak memberatkan pelanggan," harap Imas. **ENG**

2024 Jadi Tahun Bencana Iklim

SULTENG RAYA - Badai, kebakaran hutan, kekeringan, dan gelombang panas mendominasi berita utama di seluruh dunia pada 2024. Pada April dan Mei lalu, gelombang panas melanda berbagai negara Asia. Suhu di India mencapai 47 derajat Celsius saat negara itu menggelar pemilihan umum.

Menurut badan penelitian perubahan iklim World Weather Attribution, peruba-

han iklim berperan besar meningkatkan kemungkinan gelombang panas ekstrem di atas 45 derajat Celsius terjadi. Badai Yagi serta hujan musiman menimbulkan banjir dan longsor di seluruh Asia Tenggara pada September lalu. Lebih dari 500 orang tewas.

Namun, Filipina menanggung beban terberat dari aktivitas topan di Pasifik pada tahun 2024. Badai Yagi termasuk Badai Tropis Tra-

mi dan Topan Kong-Rey, menyebabkan banjir dan tanah longsor yang mematikan di Luzon pada akhir Oktober.

Jepang mengalami musim panas terpanas yang pernah tercatat pada tahun 2024. Cuaca yang sangat hangat berarti Gunung Fuji masih belum tertutup salju pada akhir Oktober. Tahun ini merupakan tahun pertama gunung itu tidak bersalju sejak pencatatan dimulai 130



DAMPAK Badai Milton di Florida, Amerika Serikat, Kamis (10/11/2024). FOTO: REUTERS

Bogor Masih Jadi Tujuan Favorit Wisatawan, Jumlah Kunjungan Selama 2024 Capai 6,3 Juta

SULTENG RAYA - Berbagai obyek wisata di Bogor, masih menjadi salah satu tempat favorit bagi wisatawan untuk berlibur. Hal ini, terlihat dari data yang ada di Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Bogor, Jawa Barat (Jabar) yang mencatat 6.394.031 wisatawan mengunjungi 'kota hujan' tersebut selama periode Januari-November 2024.

Menurut Kepala Disparbud Kota Bogor Iceu Pujiati, angka itu hampir mencapai target kunjungan wisatawan kota tersebut pada tahun ini yakni di angka 6,5 juta. Iceu pun optimis angka kunjungan wisatawan ke Kota Bogor akan memenuhi target dari masa libur Natal dan Tahun Baru 2025,

dengan jumlah kekurangan 105.969 orang atau sekitar 1,63 persen. "Insya Allah kelihatannya akan melebihi target ya sampai dengan Desember ini," ujar Iceu, Senin (30/12/2024).

Terlebih, kata Iceu, Disparbud Kota Bogor belum menghitung data riil terhadap jumlah wisatawan yang mengunjungi area kuliner seperti Kawasan Pecinan Suryakencana. Sebab, kawasan kuliner berbeda dengan hotel dan restoran yang memiliki data riil angka kunjungan, dan kemudian disampaikan ke Disparbud Kota Bogor.

"Tapi untuk para wisatawan yang datang ke Surken untuk kulineran itu belum terdata. Ini yang harus kami coba evaluasi, bagaimana



KEPADATAN kendaraan menuju Jalan Raya Puncak, Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat (Ilustrasi). FOTO: ANT

cara mendata tempat-tempat kuliner yang ada di Surken atau tempat-tempat titik-titik kuliner lainnya," kata Iceu.

Di samping itu, kata Iceu, kunjungan wisatawan ke Kota Bogor masih didominasi oleh kategori Meetings, Incentives, Conferences,

and Exhibitions (MICE). Terutama kunjungan ke hotel-hotel. "Nah tantangan ke depan untuk MICE ini, mungkin karena ada kebijakan dari pemerintah pusat misalnya Ibu Kota Nusantara (IKN) akan dipindahkan sepertinya akan mempengaruhi," katanya.

Oleh karena itu, Iceu mengatakan, Disparbud Kota Bogor terus berkomunikasi dengan para pelaku industri pariwisata di wilayahnya, agar tidak menjadikan MICE sebagai andalan utama. "Jadi strategi dari pengelola industri pariwisata itu harus betul-betul kembali ke pure (murni) wisata-wisata. Tidak ke MICE lagi, agar tidak jadi nomor satu lah istilahnya," katanya. **RRB**

Biro Perjalanan Umum
CV MITRATOUNA TRAVEL/BIS
PALU-AMPANA

AGEN PERWAKILAN:

PALU : Jl. Tombolotutu No.50-52
Telp : (0451) 424347 - 4704707 - 427139

AMPANA : Jl. Tanjumbulu Bawah No. 9
(Dekat Tugu Ampana)
Telp : 081252984112, 081252984116
081243799363, 082122150777

BIRO PERJALANAN UMUM
PRIMA JAYA TRAVEL

PALU - POSO - TENTENA
BUNGKU - KENDARI

PALU : Jl. Hangtua No. 40
Telp. : 082396823339

BUNGKU (MOROWALI) : Jl. Trans Sulawesi
(Depan RSUD Morowali)
Telp. : 085394579024

KENDARI : Terminal Puwatu
Telp. : 082342677910

Untuk yang berlangganan rental MOBIL LORENNNA akan mendapatkan FREE MINERAL WATER & SNACK
7x Keberangkatan
Paku-Tolis gratis 1 tiket

LORENNNA
TRAVEL AGENT & EXPEDITION

Toko Sempurna Baru
Jl. Syarif Mansur No.111
TOROH
Telp/WA : 0812 3333 2318

Cabang Palu:
Jl. Juanda No. 76
Telp: 0813 4124 2003
WA: 0852 3256 2003

Kepuasan & Kenyamanan Anda Prioritas Utama Kami

DELITA EXPRES
BIRO PERJALANAN & TRAVEL
JL. TG. MANIMBAYA No. 173/189
PALU-SULAWESI TENGAH

CONTACT PERSON MOROWALI UTARA
0451 - 451273
0852 0012 0887
0821 9370 9888

tahun yang lalu. Dikutip dari BBC, Senin (30/12/2024), cuaca buruk juga melanda Australia dan Selandia Baru. Pada Februari lalu, badai memadamkan hampir setengah juta rumah di negara bagian Victoria, Australia. Kondisi alam liar juga menghambat upaya pemadaman kebakaran hutan yang masif di bagian barat wilayah tersebut.

Agustus tahun ini juga merupakan Agustus terpanas di Australia, 3 derajat Celsius di atas rata-rata. Tetapi Negeri Kangguru mengalami akhir tahun yang dingin. Bandara Canberra dan Adelaide mengalami musim semi paling dingin dalam sejarah. Sementara tahun ini Selandia Baru mengalami musim dingin terpanas ketiga yang pernah tercatat.

Timur Tengah juga mengalami dampak perubahan iklim. Pada April lalu, Uni Emirat Arab menerima curah hujan yang sangat besar dalam waktu 24 jam. Jalan-jalan di Dubai terendam banjir. Satu stasiun metro terendam air setinggi pergelangan kaki dan penerbangan dari bandara internasional dihentikan.

Pada saat yang sama, gelombang panas yang mematikan melanda Afrika Barat dan wilayah Sahel. Menurut para ilmuwan hal ini "tidak mungkin terjadi" tanpa adanya perubahan iklim yang disebabkan aktivitas manusia.

Pada Mei lalu, Namibia mengumumkan keadaan darurat saat negara itu bergulat dengan kekeringan terburuk dalam satu abad terakhir. Pemerintah berencana untuk membunuh hewan liar dan mendistribusikan dagingnya kepada orang-orang yang tidak memiliki makanan.

Negara ini merupakan salah satu dari beberapa negara di Afrika bagian selatan yang sedang berjuang melawan kekeringan parah yang disebabkan oleh El Nino.

Sebaliknya di akhir tahun, hujan musiman di seluruh Afrika bergeser lebih jauh ke utara dan menyebabkan banjir di Sahara untuk pertama kalinya dalam setengah abad terakhir. **RRB**

Cv. Risky Pratama
Menerima Carteran / Perorangan Rental Car
Tujuan Palu Ke Luvuk, Toi-Toi, Gorontalo, Manado, Morowali, Makassar, Kendari.
Contact Person
0813-3333-9550/ 0823-4586-9955
Jl. Kelinci - Depan Penginapan Guest House Paradise

Mengharapkan Kebijakan Rasional dan Realistis

MENARIK menyimak sejumlah pernyataan yang disampaikan menteri yang mengurus pendidikan dasar dan menengah terkait rencana penyempurnaan dan perubahan kebijakan. Dari pernyataan yang diungkapkan terkesan bahwa proses yang seksama dan berhati-hati menjadi prinsip utama dalam penetapan kebijakan pendidikan dasar dan menengah ke depan.

OLEH : HENDARMAN

RENCANA kebijakan ke depan juga tidak dijadikan sebagai hal yang tidak boleh diketahui publik. Keterbukaan yang dilakukan dengan memberikan keterangan dan klarifikasi menjadi sebuah pola komunikasi yang cukup dapat menenangkan publik. Ini mungkin untuk mengantisipasi agar publik atau masyarakat tidak terkejut dengan kemungkinan lahirnya sebuah kebijakan baru. Kalaupun pada akhirnya terjadi (perubahan) kebijakan baik secara parsial maupun totalitas, itu akan dapat diterima karena sudah diberikan ruang berupa kesempatan kepada berbagai pemangku kepentingan untuk menyampaikan aspirasi.

Walau ada kemungkinan aspirasi tersebut tidak selamanya sejalan dengan rencana (perubahan) kebijakan. Mekanisme tersebut akan menghindarkan persepsi bahwa (perubahan) kebijakan semata-mata karena adanya keinginan pimpinan yang baru untuk meninggalkan warisan (legacy) pada za-

man kepemimpinannya. Atau pendapat yang berkembang di masyarakat bahwa "ganti menteri ganti kebijakan".

Ini mengindikasikan bahwa kebijakan itu tidak mendadak lahir tanpa alasan yang rasional dan mempertimbangkan situasi dan kondisi yang realistis. Mekanisme terstruktur tersebut setidaknya dapat meminimalkan munculnya kritikan terhadap suatu kebijakan. Tidak sedikit kebijakan pendidikan yang mendapatkan sorotan dan keluhan setelah diimplementasikan. Ini ditengarai terjadi karena kurang atau tidak adanya ruang komunikasi dan interaksi yang memberikan kejelasan tentang kemengapaan atau rasionalitas perumusan dan penetapan sebuah kebijakan.

Juga kenyataan bahwa sejumlah kebijakan diluncurkan tanpa memperhatikan situasi dan kondisi yang realistis dari sasaran dan lokasi kebijakan tersebut. Mekanisme tersebut tampaknya memperhatikan norma dari sifat umum sebuah kebijakan. Pertama, kompleksitas yaitu dimana kebijakan publik itu terkait

dengan banyak aspek, berawasan luas, dan mengaitkan banyak pihak.

Kedua, dinamis yaitu bahwa kebijakan tidak bisa stagnan atau statis yang berarti memiliki peluang untuk dipengaruhi baik dari faktor exogenous atau dari luar dan faktor internal, serta konsekuensi kebijakan sebelumnya. Ketiga, bahwa kebijakan tersebut sebuah keputusan ditetapkan melalui proses pemilihan yang terbaik di antara berbagai alternatif; dan berimplikasi adanya aksi kebijakan atau rencana aksi sebagai tindak lanjut dalam tataran implementasi.

KEBIJAKAN RASIONAL DAN REALISTIS

Mengutip pendapat Nugroho (2015), terdapat dua karakteristik kebijakan publik. Pertama, kebijakan publik seharusnya mudah dipahami dengan makna sederhana yaitu dituju untuk mencapai tujuan nasional. Kedua, kebijakan publik harus mudah diukur untuk mengetahui sejauh mana progres kemajuan dapat dicapai. Ini berimplikasi bahwa kebijakan seyogianya disesuaikan dan diadaptasi terhadap dinamika sosial, ekonomi dan politik atau secara sederhana diartikan sebagai harus realistis. Mengapa? Sebagai suatu norma, pembuat kebijakan harus (sekali lagi harus) mencermati lingkungan kebijakan yang terdiri atas berbagai komponen.

Komponen tersebut pada intinya menyangkut individu dan kelompok. Mekanisme yang sedang dilakukan sekarang menunjukkan indikasi

bahwa pembuat kebijakan mempertimbangkan berbagai aspek dan dinamika yang tumbuh-kembang dalam masyarakat sebagai lingkungan kebijakan tersebut. Sebuah kekeliruan kalau kebijakan tertentu dibuat untuk kepentingan kelompok tertentu. Bill Jenkins yang dikutip Michael Hill (1993:34) dalam The Policy Process mengatakan bahwa kebijakan merupakan keputusan berdasarkan hubungan kegiatan yang dilakukan oleh aktor politik guna menentukan tujuan dan mendapat hasil berdasarkan pertimbangan situasi tertentu.

Menarik untuk mengikuti sejumlah rencana yang akan dilakukan Kementerian yang mengurus pendidikan dasar dan menengah ke depan. Rencana tersebut di antaranya mengembalikan kebijakan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Mungkin saja ada beberapa kebijakan sebelumnya yang melupakan keberadaan peraturan sebagai dasar diambilnya sebuah keputusan. Ini mungkin karena adanya "ambisi" melakukan reformasi besar, tetapi justru bertentangan dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Mengembalikan kebijakan sesuai peraturan yang berlaku, sesungguhnya mengindikasikan kebijakan yang menggunakan prinsip rasional. Rencana itu dibuktikan dengan melakukan serangkaian proses kajian terhadap sejumlah kebijakan yang sudah ada sebelumnya. Secara teoretis, seharusnya kajian seperti ini dilakukan sebelumnya ketika kebijakan pada

periode sebelumnya dalam tahap implementasi. Adanya kajian-kajian tersebut akan mengungkapkan sejauhmana kebijakan yang ditetapkan mencapai tujuan yang diharapkan, atau sejauhmana muncul kendala yang harus segera diatasi dengan sejumlah alternatif solusi.

Kebijakan juga harus realistis dalam arti menghindari penyalahgunaan kewenangan yang dimiliki oleh masing-masing pihak. Apabila kebijakan merupakan kewenangan pemerintah daerah provinsi/kabupaten/kota maka pemerintah pusat seyogianya menyerahkan kewenangan tersebut sepenuhnya. Pengambilalihan kewenangan ditengarai akan mengurangi komitmen dan dukungan pemerintah daerah.

Prinsip kebijakan yang rasional dan realistis secara tidak langsung akan dapat memastikan keadilan dan kebermanfaatan bagi berbagai pihak. Kelalaian terhadap pertimbangan rasional dan realistis tersebut berpotensi untuk menimbulkan ketidakpuasan pihak tertentu sebagai sasaran kebijakan. Tampaknya tidak cukup bijak apabila indikator keberhasilan sebuah kebijakan dilihat dari praktik baik hanya pada daerah-daerah tertentu saja. Seperti yang terjadi sebelumnya, tanpa adanya kebijakan tersebut, sesungguhnya daerah-daerah tersebut sudah pasti akan berkinerjanya baik. (Penulis: *Analisis Kebijakan Ahli Utama pada Kemendikdasmen/Dosen Sekolah Pascasarjana Universitas Pakuan*) **SindoNews.Com

TAJUK



Tahun Baru, Harapan Baru

TAHUN baru, harapan baru. Selain karena momentum pergantian tahun, ungkapan itu juga sangat relevan dengan situasi bangsa Indonesia saat ini. Kita baru saja melewati panas dan legitnya tahun politik dengan pelaksanaan pemilihan presiden dan wakil presiden, pemilihan wakil rakyat, serta pemilihan kepala daerah secara serentak di 545 wilayah.

Pemimpin-pemimpin baru telah terpilih. Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka sudah melangkah bersama Kabinet Merah Putih. Para kepala daerah terpilih akan dilantik awal tahun ini, meski jadwal tepatnya belum ditetapkan pemerintah.

Segala yang baru tentunya menawarkan atau setidaknya memberikan harapan tentang keadaan yang lebih baik. Harapan rakyat kepada para pemimpin terpilih juga demikian. Seapes-apesnya, jangan sampai pemimpin yang baru justru membuat kondisi masyarakat menjadi lebih buruk.

Harus disadari, bangsa ini menghadapi tantangan yang tidak mudah tahun ini. Ketidakpastian global masih menggelayut seiring konflik, peperangan, maupun potensinya yang muncul di berbagai belahan dunia. Belum lagi perubahan tatanan perdagangan dunia akibat kebijakan-kebijakan tiap negara yang semakin kental dengan proteksionisme.

Dampaknya turut dirasakan di dalam negeri. Industri melesu. Sebagian ekonom malah menyebut telah terjadi deindustrialisasi selama hampir satu dekade belakangan. Itu sebabnya pertumbuhan ekonomi Indonesia gagal <i>move on</i> dari kisaran 5%, relatif rendah jika dibandingkan dengan potensinya.

Di paling ujung, rakyat yang merasakan pahitnya. Angka inflasi menunjukkan tingkat yang amat rendah, di bawah 2%. Inflasi secara sederhana didefinisikan sebagai kenaikan harga barang maupun jasa.

Tingkat inflasi yang tidak sampai 2% bisa diartikan harga-harga relatif landai, tidak ada lonjakan. Akan tetapi, nyatanya bagi masyarakat kebanyakan, sebagian produk barang dan jasa kian hari terasa kian sulit terbeli.

Situasi itu disebabkan minimnya pengungkit dari sisi pendapatan. Di kelompok pendapatan menengah, masyarakat bukannya makin sejahtera, keuangan mereka justru makin cekak. Hampir 10 juta orang dari kelompok pendapatan 'kaya tidak, miskin juga tidak' itu turun kelas sejak 2019.

Hingga 2024, jumlah kelas menengah masih memperlihatkan tren yang terus menurun. Gelombang PHK turut andil semakin menggerus kelas menengah.

Itu baru sekelumit masalah yang di depan mata. Untuk bisa mengatasi, keberadaan masalah tersebut harus disadari dahulu. Ini sejalan dengan ucapan Presiden Prabowo dalam pidato perdana sebagai Kepala Negara. Prabowo meminta pemimpin jangan terlalu senang melihat angka-angka statistik, padahal belum melihat gambaran sepenuhnya.

Sejurus dengan harapan agar pemerintah mengatasi persoalan, masyarakat juga mesti bergerak. Dalam menghadapi berbagai tantangan yang menghadang, modal bangsa untuk mengatasinya ialah dengan memperkuat solidaritas dan persaudaraan sesama anak bangsa. Hal itu sudah dibuktikan saat bangsa Indonesia melewati berbagai krisis, seperti ketika krisis moneter 1998, krisis ekonomi 2008, bahkan krisis hebat pandemi covid-19 yang melanda pada 2020 hingga 2022.

Tahun baru, harapan baru juga mencerminkan optimisme menyongsong 2025. Jadikan tantangan sebagai pelecut. Akui persoalan agar kita senantiasa waspada dan sigap mengatasi sebelum telanjur memburuk. Pupuk solidaritas untuk saling menguatkan di tahun yang tidak mudah ini. Selamat Tahun Baru 2025. *Media Indonesia

Sinergitas: Ketahanan Pangan, Stunting dan Makan Bergizi Gratis

DALAM beberapa tahun terakhir, isu ketahanan pangan, stunting, dan pemenuhan gizi masyarakat atau makan bergizi gratis menjadi perhatian utama di Indonesia. Pemerintah, melalui berbagai program nasional, terus berupaya agar ketiga program ini bisa berjalan dengan baik.

OLEH : ANDI KURNIAWAN

PROGRAM yang dilaksanakan ini tidak lain bertujuan menyinergikan berbagai elemen kebijakan untuk mewujudkan masyarakat yang sehat, kuat, dan tangguh secara ekonomi. Program ini menyoroti tiga pilar utama: ketahanan pangan, pengurangan stunting, dan penyediaan makanan bergizi gratis. Sinergitas antara ketiga pilar ini menjadi kunci keberhasilan program tersebut.

Ketahanan pangan adalah salah satu isu strategis yang menjadi perhatian global, termasuk di Indonesia yang merupakan fondasi bagi pembangunan nasional. Sebagai negara dengan populasi terbesar keempat di dunia, Indonesia memiliki potensi besar dalam menciptakan ketahanan pangan.

Dengan sumber daya alam yang melimpah, iklim yang mendukung, serta keanekaragaman hayati yang kaya, negara ini memiliki modal kuat untuk memproduksi pangan secara mandiri. Ketika masyarakat memiliki akses terhadap pangan yang cukup, baik dari segi kuantitas maupun kualitas, mereka dapat hidup lebih produktif dan sehat.

Dalam konteks pembangunan bangsa, ketahanan pangan menjadi fondasi penting untuk menciptakan masyarakat yang sehat, produktif, dan berdaya saing.

Melalui Program Ketahanan Pangan, pemerintah mendorong inovasi di sektor pertanian dengan memperluas akses pasar bagi hasil panen lokal, meningkatkan teknologi pertanian bahkan memberikan insentif kepada petani. Salah satu contoh konkret adalah program lumbung pangan desa, yang bertujuan untuk memastikan ketersediaan pangan secara mandiri di tingkat lokal.

Selain itu, pentingnya edukasi kepada masyarakat tentang pola konsumsi yang beragam dan sehat menjadi bagian penting dari program ini. Ketahanan pangan bukan hanya soal produksi, tetapi juga distribusi yang merata dan pemahaman masyarakat mengenai pentingnya gizi seimbang.

Stunting adalah salah satu masalah kesehatan masyarakat yang menjadi perhatian serius di Indonesia. Stunting terjadi ketika anak mengalami kekurangan gizi dalam waktu yang lama, terutama

during masa kritis 1.000 HPK, yang dimulai sejak kehamilan hingga anak berusia dua tahun. Kondisi ini ditandai dengan tinggi badan anak yang lebih rendah dari standar usianya.

Dampaknya tidak hanya bersifat fisik, tetapi juga memengaruhi perkembangan kognitif, kemampuan belajar, dan produktivitas di masa depan. Beberapa faktor yang menyebabkan stunting meliputi: kekurangan asupan gizi, infeksi berulang, kesehatan ibu yang buruk, kurangnya stimulasi dini dan akses terbatas ke sanitasi dan air bersih.

Pada program ini, Pemerintah memprioritaskan intervensi gizi spesifik dan sensitif sebagai solusi untuk mengatasi masalah ini. Intervensi spesifik melibatkan pemberian asupan gizi yang cukup kepada ibu hamil, menyusui, dan anak-anak balita.

Sementara itu, intervensi sensitif mencakup upaya meningkatkan akses terhadap sanitasi, air bersih, serta pendidikan kesehatan reproduksi. Dalam implementasinya, program ini melibatkan berbagai pihak, termasuk Pemerintah Daerah, lembaga swadaya masyarakat, sektor swasta bahkan Pemerintah Desa. Pendekatan berbasis komunitas juga digunakan untuk memastikan bahwa intervensi yang dilakukan benar-benar sesuai dengan kebutuhan masyarakat setempat. Salah satu inisiatif unggulan adalah penyediaan posyandu di daerah terpencil, sehingga layanan kesehatan dapat menjangkau

masyarakat yang selama ini sulit diakses.

Untuk melengkapi dua prioritas sebelumnya, Program Pemerintah juga menghadirkan inisiatif makan bergizi gratis, terutama bagi anak sekolah. Program ini bertujuan untuk memastikan bahwa masyarakat tidak hanya memiliki akses terhadap pangan, tetapi juga mendapatkan asupan nutrisi yang sesuai dengan kebutuhan tubuh.

Salah satu implementasi program ini adalah melalui penyediaan makanan bergizi di sekolah-sekolah. Program ini tidak hanya membantu meningkatkan status gizi anak-anak, tetapi juga berkontribusi pada peningkatan konsentrasi dan prestasi belajar mereka. Selain itu, pemberian makanan bergizi gratis kepada ibu hamil di puskesmas-puskesmas juga menjadi langkah penting dalam mencegah terjadinya stunting pada generasi berikutnya.

Namun, tantangan utama dari program ini adalah keberlanjutan pendanaannya. Oleh karena itu, pemerintah menggandeng sektor swasta melalui skema corporate social responsibility (CSR) untuk mendukung penyediaan bahan makanan bergizi secara berkelanjutan. Kerja sama dengan koperasi lokal juga dioptimalkan untuk memanfaatkan hasil panen petani sebagai bahan utama dalam penyediaan makanan gratis ini.

Sinergitas dari program ketahanan pangan, peng-

urangan stunting, dan makan bergizi gratis adalah tiga komponen yang saling terkait. Ketahanan pangan memastikan bahwa bahan makanan tersedia secara cukup dan merata. Pengurangan stunting memastikan bahwa generasi muda tumbuh dengan optimal, baik secara fisik maupun kognitif. Sementara itu, makan bergizi gratis menjadi jembatan untuk memastikan bahwa kebutuhan gizi masyarakat dapat terpenuhi, terutama bagi kelompok yang paling membutuhkan.

Sinergitas antar-pilar ini membutuhkan koordinasi lintas sektor dan dukungan dari berbagai pihak. Pemerintah pusat, pemerintah daerah, lembaga pendidikan, organisasi masyarakat, dan sektor swasta harus bekerja bersama untuk mencapai tujuan yang sama. Dalam konteks ini, pengawasan dan evaluasi program menjadi sangat penting untuk memastikan bahwa setiap intervensi yang dilakukan memberikan hasil yang optimal.

Jika ketiga prioritas ini dilaksanakan dengan konsisten dan berkesinambungan, Program-program ini berpotensi memberikan dampak positif yang signifikan bagi Indonesia. Pertama, ketahanan pangan yang terjaga akan mendukung stabilitas ekonomi dan sosial masyarakat. Kedua, penurunan angka stunting akan menciptakan generasi muda yang lebih sehat, produktif, dan kompetitif di tingkat global. (Penulis: *Anak Desa Yang Sederhana, Mahasiswa ITB Ahmad Dahlan*) **Geotimes

TRIMEDIA GROUP

PENERBIT:

PT. Trimedia Sulteng Mandiri
No. Rek. Bank Sulteng, An. PT. Trimedia Sulteng Mandiri
Acc. 001010770011, Rek.BSI No. 728273443 a.n. PT. Trimedia Sulteng Mandiri
Rek. Bank Mandiri, No. 151-00-1205223-6
An. PT. TRIMEDIA SULTENG MANDIRI

PERWAKILAN JAKARTA: Jl. Tebet Timur IV F No. 6 Jakarta Selatan
(Ahmad Avenus Toana, Sudarsono, Syafiq, Agung Ramadhan)
PERCETAKAN: TRIMEDIA GROUP
(Isi dari luar tanggung jawab percetakan)

WARTAWAN HARIAN
SULTENG RAYA,

DIBEKALI KARTU

PERS/SURAT TUGAS

DAN NAMANYA

TERCANTUM DALAM

BOX REDAKSI

PENDIRI/PIMPINAN UMUM: Tri Putra Toana. DEWAN MANAJEMEN TRIMEDIA : Tri Putra Toana, Temu Sutrisno, Mahmud Matangara.

PIMPINAN PERUSAHAAN: Suyanto. PEMIMPIN REDAKSI/PENANGGUNG JAWAB: Irwan.

REDAKTUR: Amiluddin, Andi Nurhidayat, Rahmat Kurniawan. STAF REDAKSI: Irwan, Andi Nurhidayat, Amiluddin, Rahmat Kurniawan, Jane Lestari Parabak, Helmy Jatmika. SEKRETARIS REDAKSI: Febrianti

LITBANG: A. Madukelleng, Fery, Hangga Nugracha. BIRO DONGGALA: Wahid Agus. BIRO SIGI: Feri Fadli. BIRO PARMOUT: Aslan Laeho. BIRO TOUNA: Budi.

BIRO POSO: Syamsuyadi. BIRO BALUT: Subianto. BIRO MOROWALI: Bambang Sumantri. BIRO MOROWALI UTARA: Ivan Tagora. BIRO TOLITOLI: Rustam.

BIRO BANGKEP: PARIAMAN Tambunan (Kepala Biro) Rizal Saenong (Pemasaran). BIRO BANGGAI: PARIAMAN T, Warda L.

DESIGN & ARTISTIK: Azwar Anas (Manajer), Feryanto, Wwiis. PEMASARAN/SIRKULASI: Narwanro, Zainuddin L, Eko Margianto. KEUANGAN: Ratmin.

EMAIL: sultengraya7h@gmail.com, sultengraya@gmail.com TARIF IKLAN: Warna (FC) Rp. 45.000/mmk. Hitam Putih (BW) Rp.30.000/mmk.

ALAMAT REDAKSI: Jl. Rusa No. 36 TLP: 0451 4012 445 ALAMAT PERCETAKAN: Jl. Rusa No.36 Palu.



BAWA HARUM NAMA POLDA SULTENG

Kapolda Beri Penghargaan Anggota Polri dan Masyarakat



KAPOLDA Sulteng, Irjen Pol Dr. Agus Nugroho, saat memberikan piagam penghargaan kepada Bripda Johansen Vicenzo Angtolis usai meraih medali emas juara individu dan beregu kelas Police Poomsae pada Kejuaraan Asian Open Police Taekwondo Championship Vietnam 2024. FOTO: BIDHUMAS POLDA SULTENG

SULTENG RAYA - Kapolda Sulawesi Tengah (Sulteng), Irjen Pol Dr. Agus Nugroho, memimpin apel pagi yang dirangkai dengan agenda khusus pemberian piagam penghargaan kepada personel dan masyarakat yang telah mengharumkan nama Sulawesi Tengah melalui prestasi olahraga di tingkat nasional dan internasional.

Kegiatan tersebut berlangsung di Mako Polda Sulawesi Tengah ini turut dihadiri Wakapolda Brigjen Pol Dr. Helmi Kwarta Kusuma Putra Rauf, Irwasda, Pejabat Utama Polda, serta para atlet dan pelatih berprestasi.

Mengawali sambutannya, Kapolda Sulteng Irjen Pol Dr. Agus Nugroho menyampaikan apresiasi dan kebanggaan atas dedikasi para atlet yang telah membawa nama baik Sulawesi Tengah ke kancah nasional dan internasional.

"Atas nama keluarga besar Polda Sulawesi Tengah, saya menyampaikan selamat dan terima kasih kepada para atlet dan pelatih yang telah berjuang penuh semangat, mengharumkan nama institusi dan daerah kita," ujar Kapolda.

Kapolda menegaskan bahwa penghargaan ini adalah bentuk apresiasi atas kegiatan, disiplin dan dedikasi yang telah ditunjukkan para atlet. "Prestasi yang diraih bukan hanya kebanggaan pribadi atau keluarga, tetapi juga menjadi simbol kebanggaan untuk Sulawesi Tengah dan Polri secara keseluruhan," tegasnya.

Kapolda juga menaruh harapan besar agar prestasi ini dapat memotivasi seluruh jajaran Polda Sulawesi Tengah untuk terus bekerja keras dalam melaksanakan tugas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Selain apresiasi terhadap para atlet, Kapolda mengingatkan seluruh personel tentang pentingnya menyelesaikan Operasi Lilin Nataru 2024 dan Operasi Mantap Praja 2024/2025 dengan penuh tanggung jawab.

"Perayaan Natal dan Tahun Baru serta Pilkada Serentak harus berjalan aman, damai, dan kondusif. Mari kita tuntaskan tugas yang telah dipercayakan kepada kita," jelasnya.

Dalam momen tersebut, penghargaan diberikan kepada para atlet yang telah meraih prestasi gemilang, diantaranya Kejuaraan Asian Open Police Taekwondo Championship Vietnam 2024, Bripda Johansen Vicenzo Angtolis meraih medali emas juara individu dan beregu kelas Police Poomsae.

Selanjutnya, Kejuaraan Karate INKANAS Kapolri Cup 2024 yang diikuti Muhammad Nabil Roni berhasil meraih medali emas kelas Kumite -60kg Under 21 putra, Muhammad Rafli

Putra Aqsa meraih medali perak kelas Kumite -84kg senior putra, Miftah Fauzan Tandjungbulu meraih medali perak kelas Kumite -55kg senior putra, Syfa Hanidah Salsa Dila meraih medali perak kelas Kumite -55kg Under 21 putri, Nyoman Arya Wijaya meraih medali perunggu kelas Kumite -50kg pemuda putra, Nur Fadillah A. Mahmud meraih medali perunggu kelas -25kg usia dini putri, Miftaql Jannah Nabila meraih medali perunggu kelas kata beregu junior putri, Prety Shinta Muhtar meraih medali perunggu kelas kata beregu junior putri dan Zafirah Althofunisa meraih medali perunggu kelas kata beregu junior putri.

Sedangkan, untuk pelatih Karate Inkanas Polda Sulteng diikuti Iptu Rahmat selaku Ps. Kasat Polairud Polres Donggala dan Aipda La Sudi personel Ditlantas Polda Sulteng. Sementara, Pelatih Karate Inkanas Sulteng yakni Ir. Markus Kadoy dan Dian Maghfira. NAT

Kemenkumham Sulteng Gelar Media Gathering, Rayakan Prestasi dan Komitmen untuk Lebih Baik

SULTENG RAYA - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Sulawesi Tengah (Kemenkumham Sulteng) menggelar acara Media Gathering sebagai bentuk apresiasi atas dukungan media dalam mensosialisasikan berbagai program dan kegiatan Kemenkumham Sulteng selama tahun 2024, Jumat (27/12/2024).

Dipusatkan di Ruang Garuda Kanwil, acara ini juga menjadi momentum untuk merayakan keberhasilan Kemenkumham Sulteng dalam meraih berbagai prestasi di tingkat nasional, khususnya dalam pelayanan hukum dan HAM serta konsistensi Kemenkumham Sulteng menduduki posisi teratas dalam bidang pemberitaan media konvensional internal Kemenkumham di seluruh Indonesia.

Dalam sambutannya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Sulteng, Hermansyah Siregar, menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh media yang telah menjadi mitra kerja yang baik.

"Media memiliki peran yang sangat penting dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat. Kami berharap melalui acara ini, sinergi antara Kemenkumham Sulteng dengan media dapat semakin erat," ujarnya, Jumat, (27/12/2024).

Hermansyah Siregar juga memaparkan sejumlah capaian yang telah diraih oleh Ke-

menkumham Sulteng sepanjang tahun 2024. Ia yang didampingi Kepala Bagian Program dan Humas, Muhammad Said, Kepala Subbagian Humas, RB dan TI, Asman serta seluruh pengelola kehumasannya berharap kolaborasi gemilang yang telah dilakukan bersama.

Pertemuan itu juga menjadi momentum bagi dirinya untuk berpamitan kepada seluruh insan pers di Sulteng. Selanjutnya, ia akan mengembikan amanah sebagai Direktur Merek dan Indikasi Geografis pada Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual.

Meski begitu, ia menegaskan bahwa kepemimpinan selanjutnya juga akan terus berupaya meningkatkan pelayanan, peran media kata dia, menjadi kunci penting dan hal yang utama.

Apalagi, dengan proses transisi pemekaran Kemenkumham menjadi 3 Kementerian, yakni Kementerian Hukum, Kementerian HAM serta Kementerian Imigrasi dan Pemasaran seluruh layanan akan lebih terfokus pada penunahan Asta Cita Presiden Prabowo.

"Prestasi yang kami raih saat ini tidak lepas dari dukungan seluruh jajaran Kemenkumham Sulteng dan tentunya juga peran media. Ke depan, kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," jelasnya. NAT



Pemkab Sigi Ajak Masyarakat Jaga Nilai-Nilai Spiritual



BUPATI SIGI Mohamad Irwan Lapatta saat memimpin pelaksanaan dzikir akbar pergantian tahun di Desa Kotapulu, Kecamatan Dolo, Selasa (31/12/2024). FOTO: ANTARA/PEMKAB SIGI

SULTENG RAYA - Pemerintah Kabupaten Sigi, Sulawesi Tengah mengajak masyarakat untuk tetap menjaga nilai-nilai spiritual dalam menyambut tahun baru di daerah itu melalui kegiatan dzikir akbar.

"Tentunya kegiatan dzikir akbar ini dilaksanakan di seluruh wilayah kecamatan di Kabupaten Sigi yang dikordinir oleh masing-masing camat, dengan berpusat di Kecamatan Dolo sebagai bagian dari pelepasan tahun yang penuh makna," kata Bupati Sigi Mohamad Irwan Lapatta di Dolo, Rabu. Ia mengemukakan bahwa dzikir akbar yang digelar Selasa (31/12) malam itu merupakan bagian dari refleksi kepemimpinannya sebagai bupati selama hampir 10 tahun.

"Dzikir ini bukan hanya untuk mengakhiri tahun, tetapi juga untuk mensyukuri segala nikmat dan perlindungan dari Allah SWT di tahun yang telah berlalu," ucapnya. Ia menuturkan dzikir akbar ini menjadi salah satu momentum guna merajut kembali persatuan dan kesatuan di Kabupaten Sigi. "Dengan dzikir kali ini kita menyampaikan rasa

syukur kepada Allah karena tahun ini kita diberikan kesehatan, kekuatan dan segala yang terbaik. Ini adalah bentuk budaya kita, bahwa setiap akhir tahun kita merenung dan berdoa agar diberikan keberkahan di tahun mendatang," sebutnya. Ia mengajak masyarakat di Kabupaten Sigi senantiasa ke depan tetap menjalin harmoni dan silaturahmi kembali khususnya pasca-pilkada.

"Tahun politik memang sering menimbulkan perbedaan pandangan, bahkan antara keluarga atau teman. Namun, mari kita jaga persatuan dan kedamaian. Harapannya tahun 2025 semoga kita semua bisa lebih saling bekerja sama demi kemajuan Kabupaten Sigi," ujarnya. Diketahui salah satu program pemerintah daerah adalah Sigi Religi sebagai satu pendekatan dalam pembinaan umat beragama di Kabupaten Sigi. "Program Sigi Religi menjadi salah satu pendekatan pembinaan umat dari aspek agama," kata Irwan. Kata dia, Sigi Religi dapat terus menjadi perekat kemajemukan yang ada, yang dapat menopang peningkatan kualitas ketenteraman dan kedamaian umat beragama. "Dalam Sigi Religi terdapat muatan moderasi beragama yang merupakan satu konsepsi guna membangun pemikiran dan sikap umat beragama yang moderat," ujarnya. ANT

PEMPROV dari Halaman.....1

Tahun 2024 telah menjadi saksi dari kerja keras pemerintah untuk membangun Sulawesi Tengah. Ia pun mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada semua stakeholder yang telah bersinergi dan berkolaborasi dalam menyokong pembangunan di Sulawesi Tengah, sehingga dalam perjalanan tahun 2024 Pemprov Sulteng berhasil meraih berbagai penghargaan dan menoreh prestasi yang gemilang.

Pertumbuhan Ekonomi Sulawesi Tengah 2024 tercatat yang tertinggi kedua di Indonesia, diikuti pengendalian inflasi yang cukup stabil dan realisasi investasi Penanaman Modal Asing melampaui target nasional, sehingga semua hal ini berimbas pada kenaikan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Sulteng hingga Rp 2,4 triliun serta APBD Sulteng tembus Rp 6,2 triliun. Terakhir Ia mengajak seluruh stakeholder untuk menyongsong tahun 2025 dengan penuh optimisme, inovasi dan kolaborasi. WAN

PEMDA dari Halaman.....1

Sosialisasi yang dilaksanakan sehari tersebut dihadiri oleh para camat dan perangkat desa se Kabupaten Parmout yang jumlahnya sebanyak 580 orang. Ketua panitia kegiatan, Mulyati dalam laporannya mengatakan, sosialisasi itu dilaksanakan untuk memberikan informasi kepada seluruh pemerintah desa mengenai rincian pagu R-APBDesa tahun 2025 yang terdiri dari dana desa, alokasi dana desa, bagi hasil pajak dan retribusi. Selain itu, tambah Mulyati kegiatan tersebut dapat menambah pengetahuan aparat desa tentang pengelolaan keuangan desa ditahun anggaran 2025.

HADIAH dari Halaman.....1

tahun 2024 berdasarkan penilaian management. Puluhan karyawan ini tersebar di beberapa tempat di antaranya Kelurahan Kolonodale, Desa Korololaki, Desa Bunta, Desa Tompira, Desa Bungintimbe, Desa Towara, Desa Peboa dan Desa Mohoni. Salah satunya, Herman Kaiteni Koordinator Alat Berat Smelter 1, dia dinilai berkinerja baik selama tahun 2024 dan mendapatkan apresiasi dan

dikunjungi secara langsung di kediamannya di Desa Korololaki. Herman bersyukur mendapatkan apresiasi tersebut dan sangat jarang karyawan memperoleh penghargaan apalagi di momen tahun baru. "Terimakasih atas kunjungannya pak, semoga semangat kerja di tahun 2025 makin semangat dan di berikan kesehatan untuk semua," ujarnya. Selain memberikan apresiasi ke-

pada karyawan, Zhou Yuan beserta rombongan bersilaturahmi kepada beberapa Kepala Desa yang merayakan Natal di antaranya Kepala Desa Peboa dan Kepala Desa Mohoni. Pimpinan PT GNI tersebut juga berbagi kebahagiaan dengan sejumlah anak-anak Desa setempat dan berharap agar tahun 2025 semua orang menjadi lebih sehat, bahagia, dan penuh rejeki. WAN

Megawati Raih Gelar Pemain Terbaik Liga Voli Korea Putaran Ketiga

SULTENG RAYA - Pemain Timnas Voli Putri Indonesia yang memperkuat Red Sparks Megawati Hangestri Pertiwi berhasil meraih gelar Pemain Terbaik Putaran Ketiga Liga Voli Korea musim 2024/2025.

Kepastian itu didapat usai Federasi Bola Voli Korea Selatan (KOVO) mengeluarkan pengumuman resmi lewat Instagram pada Rabu (1/1).

"Pemain Terbaik Ronde Ketiga Megawati Hangestri Pertiwi," tulis KOVO.

KOVO menilai Megawati Hangestri Pertiwi telah menunjukkan penampilan yang cemerlang bersama Red Sparks di putaran ketiga Liga Voli Putri Korea Selatan dengan mencatatkan 155 poin.

"Megawati mencatat 155 poin, persentase serangan sukses sebesar 52,8% [peringkat 1], tingkat keberhasilan open spike 46,9 [peringkat 1]," tulis KOVO.

Keberhasilan ini membuat Megawati mengu-



MEGAWATI Hangestri Pertiwi jadi pemain terbaik Liga Voli Korea putaran ketiga musim 2024/2025. FOTO: DOK. KOVO

lang prestasi serupa yang dia raih di awal kariernya di Liga Voli Korea pada 2013 dengan merebut gelar pemain terbaik putaran pertama Liga Voli Korea 2023/2024.

Megawati Hangestri Pertiwi kini bertengger di jajaran teratas daftar top skor Liga Voli Korea 2024/2025.

Megatron kini menempati posisi ketiga dengan

mengemas 404 poin atau hanya tertinggal satu angka dari Laetitia Moma Bassoko pemain Kamerun yang memperkuat Hillstate.

Sementara di klasemen sementara Liga Voli Korea, Red Sparks kini menempati posisi ketiga klasemen dengan mengemas 34 poin dari 18 pertandingan yang dilakoni. CNN

TIMNAS dari Halaman.....1

Memang ada juara Piala AFF U-16, U-19, U-23, hingga emas SEA Games 2023. Namun itu semua untuk kategori usia karena SEA Games kini sudah memberlakukan pembatasan usia, beda halnya dengan edisi 1991. Untuk level senior, Indonesia ninggal selama abad ke-21.

Namun, status ini tak dianggap buruk. Paradigmanya sudah bergeser. Kini persepsi yang muncul adalah, terpenting Indonesia lolos ke Piala Asia dan ke fase ketiga Kualifikasi Piala Dunia.

Bahkan, kini ada semacam kepercayaan diri, Indonesia akan lolos ke Piala Dunia untuk pertama kalinya. Memang peluang itu cukup terbuka. Namun perjuangan hebat harus ditempuh.

Pada 2025 ini, ada empat laga yang sudah menanti, yakni melawan Jepang, China, Bahrain, dan Australia. Keempat lawan ini akan dihadapi pada bulan Maret dan Juni.

Indonesia berpeluang lolos langsung ke Piala Dunia 2026 jika bisa tiga kali menang dari empat laga ini. Jika cuma dua kali menang, peluang yang terbuka adalah lolos ke fase keempat kualifikasi.

Kalau cuma sekali menang, tetap ada potensi melaju ke fase keempat kualifikasi, tetapi kecil. Ini akan tergantung dari hasil pertandingan tim lainnya di Grup C.

Dalam empat laga itu, skuad Garuda akan menjalani dua laga kandang dan tandang. Artinya pula ada potensi menang dua kali di kandang. Dua laga ini harus diperjuangkan.

Namun, bukan berarti laga tandang tak penting. Utamanya tandang melawan Australia pada 20 Maret nanti, bisa menjadi modal kepercayaan diri sebelum melawan Bahrain di kandang.

Bukan Jepang, Australia, Bahrain, atau China yang akan menjadi aral terbesar Timnas Indonesia di 2025. Hambatan terbesarnya adalah soliditas.

Setidaknya ada tiga isu besar terkait Timnas sepanjang 2024. Pertama soal kompetensi Shin Tae Yong, kedua terkait kekompakan di dalam tim, dan ketiga konsistensi dari PSSI.

Shin yang kontraknya diperpanjang PSSI hingga Juni 2027, disebut sejumlah kalangan miskin strategi. Pria Korea Sela-

tan ini dianggap terlalu bergantung pada serangan balik dan lemparan Pratama Arhan.

Bahkan, setelah gagal di Piala AFF 2024, tanda pagar #STYOut menggema di media sosial. Kemudian muncul lagi tanda pagar #stytanpadiasporanol sebagai isyarat inkompetensi Shin.

Ternyata tanda pagar di media sosial itu hasil orkestrasi, bukan aksi organik. Ada yang memainkannya lewat pendengungan bayaran atau buzzer. Sayang belum diketahui siapa di balik buzzer itu.

Pada 2024 juga ada isu disharmonisme pemain. Ada konflik antara pemain dengan Shin dan antarpemain. Memang tak ada yang membahas secara terbuka, tetapi ceritanya banyak yang tahu.

Kabar baiknya, para pemain akhirnya bisa berdamai. Mereka bersatu mengelupas koreng itu. Performa melawan Arab Saudi jadi sinyal bahwa perpecahan internal bisa diatasi.

Terakhir, konsistensi PSSI dalam menjalankan roda federasi. Jika kompetisi semakin membaik di semua level, kualitas pemain Indonesia otomatis pula akan meningkat.

PSSI perlu pula menghadirkan blue print atau cetak biru sepak bola Indonesia. Sejauh ini PSSI baru punya visi dan misi yang tertuang dalam lembaran bagan. Bisa dibilang PSSI baru punya mimpi.

Angan PSSI ini bisa jadi hanya jadi angin. Lewat begitu saja. Sebab dari era-era pengurus PSSI sebelumnya mimpi yang sama tercetus, tetapi tidak ada langkah panduan yang diterbitkan.

Karena itu PSSI kudu solid dari dalam. Pengurus PSSI tak perlu kasak-kusuk soal strategi Shin, sebab tantangan terbesar federasi bukan di Timnas, tetapi di program kerja sepak bola.

Tahun 2024 dengan segala dinamika yang terjadi, kiranya jadi pelajaran bagi pengurus PSSI. Banyak tugas menanti PSSI di 2025, seperti liga putri, usia muda, wasit, dan Asosiasi Provinsi.

Timnas Indonesia di Kualifikasi Piala Dunia 2026, tak perlu direcoki. Cukup fasilitasi, sebab kompetensi pelatih dan harmonisme pemain bisa diracik, selama tak ada intervensi dari eksternal. CNN

HADIAH dari Halaman.....1

premium turun 0,45 persen atau Rp70 menjadi Rp15.350 per kg.

Meski begitu harga beras medium naik 1,04 persen atau Rp140 menjadi Rp13.610 per kg; sedangkan beras stabilitas pasokan dan harga pangan (SPHP) Bulog turun 1,04 persen atau Rp130 menjadi Rp12.350 per kg.

Selanjutnya komoditas bawang merah terpantau naik 0,41 persen atau Rp170 menjadi Rp41.400 per kg; begitu pun bawang putih bonggol naik 0,40 persen atau Rp170 menjadi Rp42.880 per kg.

Kemudian, harga komoditas cabai merah keriting turun 3,77 persen atau Rp1.920 menjadi Rp48.950 per kg; begitu pun cabai rawit merah turun 5,91 persen atau Rp3.560 menjadi Rp56.690 per kg.

Selanjutnya harga daging sapi murni turun 2 persen atau Rp2.710 menjadi Rp132.690 per kg; sedangkan daging ayam ras naik 4,06 persen atau Rp1.540 menjadi Rp39.510 per kg; lalu telur ayam ras juga naik 0,23 persen atau Rp70 menjadi Rp30.930 per kg.

Komoditas kedelai biji kering (impor)

terpantau naik 2,99 persen atau Rp310 menjadi Rp10.670 per kg; lalu gula konsumsi juga baik 0,22 persen atau Rp40 menjadi Rp18.020 per kg.

Selanjutnya minyak goreng kemasan sederhana turun 0,43 persen atau Rp80 menjadi Rp18.690 per kg; sedangkan minyak goreng curah naik 1,14 persen atau Rp200 menjadi Rp17.790 per kg.

Kemudian komoditas tepung terigu curah juga turun 2,09 persen atau Rp210 menjadi Rp9.840 per kg; begitu pula terigu non curah juga turun 0,23 persen atau Rp30 menjadi Rp12.960 per kg.

Selanjutnya, harga jagung di tingkat peternak turun 1,98 persen atau Rp120 menjadi Rp5.930 per kg; sedangkan harga garam halus beryodium naik 2,52 persen atau Rp290 menjadi Rp11.820 per kg.

Selanjutnya, untuk harga ikan kembung terpantau turun 1,08 persen atau Rp420 menjadi Rp38.320 per kg; lalu ikan tongkol juga turun 6,23 persen atau Rp2.030 menjadi Rp30.560 per kg; sementara itu ikan bandeng naik 1,35 persen atau Rp460 menjadi Rp34.550 per kg. ANT

Mendikti Evaluasi Ulang Permendikbudristek 53 Tahun 2023, Target 2025 Rampung

SULTENG RAYA-Kemendikbudristek, Sains, dan Teknologi (Kemendikbudristek) bakal melakukan evaluasi isi Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nomor 53 Tahun 2023 tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi.

Evaluasi Permendikbud ini kali kedua dilakukan Mendikti saintek Satryo Soemantri Brodjonegoro. Sebelumnya, ia menunda penerapan Permendikbudristek Nomor 44 Tahun 2024 tentang Profesi, Karier, dan Penghasilan Dosen karena sedang dievaluasi. Sementara pada evaluasi Permendikbud nomor 53 ini, bertujuan untuk revitalisasi otonomi perguruan tinggi.

Mendikti menerbitkan permintaan evaluasi pada pemangku kebijakan bidang pendidikan tinggi pada 31 Desember 2024. Melalui Surat Edaran Menristekdikti nomor 15 tahun 2024 mengenai Evaluasi Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi pada tanggal 31 Desember 2024. "Dalam rangka revitalisasi otonomi perguruan tinggi sebagaimana diatur dalam Pasal 62 Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi, kementerian memandang perlu untuk melakukan evaluasi terhadap Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi," kata Mendikti Satryo Soemantri Brodjonegoro dalam surat edaran yang dilansir Rabu, (1/1/2025), dari laman LLDIKTI Wilayah IV.

Menteri Satryo mengatakan, semua pemangku kebijakan di perguruan tinggi bisa memberikan masukan untuk revisi Permendikbud No. 53 Tahun 2023.

"Sehingga mendukung revitalisasi otonomi perguruan tinggi. Dalam proses evaluasi tersebut, Kementerian membuka kesempatan seluas-luasnya dari pemangku kepentingan bidang pendidikan tinggi untuk memberikan masukan, saran, dan pertimbangan," kata Mendikti Saintek Satryo Soemantri Brodjonegoro. Hasil evaluasi tersebut ditargetkan selesai sebelum 18 Agustus 2025 dan diharapkan dapat digunakan untuk merevisi Permendikbud No. 53 Tahun 2023.

ISI PERMENDIKBUD NO. 53 TAHUN 2023

Secara umum, peraturan ini mengatur tentang sistem perguruan tinggi yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas akademik dan memastikan lulusan yang siap kerja. Beberapa isi aturan ini mengenai penetapan, pelaksanaan, evaluasi, pengendalian, dan peningkatan Standar Pendidikan Tinggi (SPT), pengaturan mekanisme penjaminan mutu di perguruan tinggi.

Lalu pengaturan standar nasional pendidikan tinggi, pengaturan standar pendidikan tinggi yang ditetapkan oleh perguruan tinggi, dan masih banyak lainnya. Yang sempat menjadi fokus terbesar di peraturan ini adalah pengaturan tugas akhir mahasiswa yang lebih fleksibel dan relevan dengan bidang studi.

Mahasiswa bisa menyelesaikan tugas akhir bukan dalam bentuk skripsi, tesis, maupun disertasi. Dasar hukum Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 adalah Pasal 17 ayat (3) Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, serta undang-undang dan peraturan pemerintah lainnya. krs

Mendikdasmen Tegaskan Sistem UN Akan Beda dari Tahun Sebelumnya



FOTO: ILLUSTRASI

SULTENG RAYA-Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah (Mendikdasmen) Prof. Abdul Mu'ti berencana mengembalikan ujian nasional (UN). Meski ingin mengembalikan Ujian Nasional, Prof. Mu'ti menegaskan akan ada perbedaan jenis antara UN di masa lalu dan masa mendatang.

"Karena itu maka kami sudah mengkaji semua pengalaman sejarah itu termasuk kekhawatiran masyarakat dan nanti pada akhirnya kami akan memiliki ini saya buka saja ya, memiliki sistem evaluasi baru yang dia akan berbeda dengan se-

belumnya. Nah tapi sistem evaluasi baru yang berbeda itu seperti apa ya tunggu sampai kami umumkan," kata Prof. Mu'ti di Kantor Kemendikdasmen, Selasa (31/12/2024).

Prof. Mu'ti juga menegaskan, pelaksanaan UN hanya

digelar oleh sekolah yang sudah terakreditasi dan tidak akan langsung digelar pada tahun 2025. "Kami tegaskan bahwa yang menjadi penyelenggara ujian itu adalah satuan pendidikan yang terakreditasi," ujarnya.

Sudah ada konsep Ujian Nasional

Sebelumnya diberitakan, sinyal hijau kembalinya UN di sekolah disinggung Mendikdasmen Prof. Abdul Mu'ti. Ia mengungkapkan pihaknya sudah menyiapkan UN agar kembali dilaksanakan di sekolah.

"Ujian nasional sudah siap sebenarnya secara

konsep, tapi 2025 ini belum kita laksanakan," ujar Abdul di kantor Kemenko PMK, Jakarta Pusat, Senin (30/12/2024), dilansir dari Kompas.com.

Sebagai informasi, UN kini sudah diganti dengan Asesmen Nasional (AN) yang diluncurkan oleh Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbud Ristek) Nadiem Makarim pada tahun 2021 lalu.

Walaupun sudah berganti, pada dasarnya keduanya sama-sama sebagai alat ukur capaian akademis siswa di tingkat nasional. Hanya UN

lebih menekankan hasil evaluasi per individu sehingga menentukan kelulusan. AN akan mengevaluasi semua hal di dalam satu sekolah. Mulai dari kompetensi siswa, guru, sampai sistem sekolah itu sendiri. Sehingga hasil AN, akan kembali ke sekolah lagi sebagai bahan koreksi.

Karena itu komponen utama AN yaitu Asesmen Kompetensi Minimum (AKM), Survei Karakter, dan Survei Lingkungan Belajar. Pada saat itu, AN diterapkan sekaligus sebagai sistem yang tidak menekan siswa dan membuat stres. krs

Taklimat Media Akhir Tahun 2024: Komitmen Kemendikdasmen untuk Pendidikan Inklusif dan Berkualitas



PEMAPARAN di Kementerian Pendidikan Dasar dan Menengah (Kemendikdasmen) pada Taklimat Media Akhir Tahun 2024, Kantor Kemendikdasmen pada Selasa (31/12/2024). FOTO: HUMAS

SULTENG RAYA-Kemendikdasmen (Kemendikdasmen) menyelenggarakan Taklimat Media Akhir Tahun 2024 sebagai bagian dari pelaporan capaian kinerja kementerian selama tahun 2024 dan paparan arah kebijakan pendidikan pada tahun 2025.

Acara ini dihadiri oleh Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah (Mendikdasmen), Abdul Mu'ti, Wakil Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah, Fajar Riza UI Haq dan Atip Latipulhayat, pejabat eselon I dan II di lingkungan Kemendikdasmen serta dihadiri lebih dari 60 wartawan dari berbagai media nasional.

Mengawali paparannya, Menteri Mu'ti menyampaikan apresiasi kepada se-

luruh jajaran Kemendikdasmen yang telah bekerja keras dalam menjalankan pro-

gram-program pendidikan sepanjang tahun 2024. Beliau juga mengungkapkan rasa

terima kasih atas dukungan media yang telah menjadi jembatan komunikasi yang efektif, membantu menyebarkan informasi kebijakan dan program kementerian kepada masyarakat luas.

"Yang kami sampaikan ini nanti adalah informasi untuk publik sebagai bagian dari akuntabilitas kerja yang telah kami lakukan. Serta bagian dari upaya kami untuk memberikan layanan pendidikan bermutu untuk semua dalam rangka membangun generasi Indonesia

yang cerdas dan maju," ungkap Menteri Mu'ti di Kantor Kemendikdasmen pada Selasa (31/12/2024).

CAPAIAN KINERJA TAHUN 2024

Pemerintah terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan melalui berbagai kebijakan dan program yang menyentuh berbagai aspek, termasuk kesejahteraan guru, peningkatan kompetensi, serta inovasi dalam pembelajaran. "Salah satu langkah penting adalah peningkatan kesejahteraan guru melalui tunjangan sertifikasi pendidik yang ditujukan untuk meningkatkan kualitas pengajaran," lanjut Menteri Mu'ti.

Selain itu, kebijakan baru juga memungkinkan guru ASN untuk mengajar di sekolah swasta, memberikan lebih banyak kesempatan bagi mereka untuk berbagi ilmu dan pengalaman. Untuk mendukung kualitas pengajaran yang lebih baik, pemerintah juga mengimplementasikan penyederhanaan pengelolaan kinerja guru, kepala sekolah, dan pengawas sekolah, yang bertujuan meningkatkan efisiensi dan efektivitas di sektor pendidikan.

Pada sektor inovasi, tahun 2024 menyelenggarakan berbagai peluncuran program yang berfokus pada pengembangan karakter dan budaya literasi anak, seperti peluncuran Film "Kemengangan Sejati" dan Gerakan 7 Kebiasaan Anak Indonesia Hebat serta Senam Anak Indonesia Hebat.

Di bidang pendidikan vokasi, pemerintah melaksanakan Vocationomics sebagai forum untuk berbagi ide dan kebijakan terkait pendidikan vokasi dan ekonomi. Program SMK Teaching Factory, SMK Pusat Keunggulan, serta Pendidikan Kecapian

Kerja juga diperkuat untuk meningkatkan daya saing tenaga kerja terampil di Indonesia.

Selain itu, tahun 2024 juga menjadi tahun yang penuh dengan prestasi di bidang sastra dan literasi. Lomba Sastra Siswa Nasional yang melibatkan lebih dari 4.500 siswa, termasuk lomba mendongeng dan menulis cerita, menjadi bukti bahwa Indonesia terus berkomitmen untuk meningkatkan literasi anak-anak. Hal ini diperkuat dengan penyelenggaraan Festival Literasi Swantara Aksara, yang mengusung tema "Membumikan Literasi, Menguatkan Aksi," sebagai upaya memperluas keterlibatan dalam gerakan literasi di masyarakat.

Perayaan 100 tahun AA Navis dan Bulan Bahasa dan Sastra menjadi momentum penting untuk memperkuat pemahaman dan apresiasi terhadap bahasa dan sastra Indonesia. Di sisi lain, penguatan literasi numerasi berbasis PISA dan peningkatan kapasitas SDM di sektor pendidikan turut diupayakan melalui berbagai perangkat pembelajaran dan sosialisasi.

Tahun 2024 juga diwarnai dengan temu wicara dan koordinasi antara pemerintah dan berbagai pemangku kepentingan untuk menyusun kebijakan pendidikan yang partisipatif, memberatkan kerja sama, dan membangun kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat demi tercapainya pendidikan yang berkualitas dan merata di seluruh Indonesia. "Berbagai kajian kebijakan yang telah diselesaikan antara lain adalah ujian nasional dan asesmen nasional, kurikulum, Guru Penggerak, zonasi PPDB, coding dan AI, redistribusi guru ASN PPPK, SMK Masa Depan, pembelajaran mendalam

(deep learning)," jelas Menteri Mu'ti.

KOMITMEN KEMENTERIAN PADA TAHUN 2025

Untuk tahun 2025, Kemendikdasmen memprioritaskan beberapa program strategis, seperti penguatan pendidikan karakter, pemerataan akses pendidikan melalui wajib belajar 13 tahun, dan peningkatan kualitas sarana dan prasarana pendidikan. Kementerian juga berfokus pada pengembangan talenta unggul dan penyediaan layanan pendidikan yang merata bagi seluruh siswa di Indonesia, termasuk bantuan pendidikan bagi 18,59 juta siswa melalui Program Indonesia Pintar. "Dengan total anggaran Kemendikdasmen pada tahun 2025 sebesar Rp33,5 triliun, sejumlah program prioritas akan dilaksanakan, termasuk peningkatan kualitas pendidikan vokasi melalui magang dan sertifikasi kompetensi bagi siswa SMK, serta penguatan literasi dan kebahasaan melalui distribusi buku bacaan bermutu dan pembinaan komunitas sastra," tambah Menteri Mu'ti.

Menteri Abdul Mu'ti menegaskan bahwa seluruh inisiatif yang telah dilaksanakan mencerminkan komitmen Kemendikdasmen dalam mewujudkan pendidikan yang inklusif, berkualitas, dan relevan dengan kebutuhan zaman. "Pendidikan adalah prioritas utama dalam membangun masa depan bangsa," ujarnya.

Seluruh capaian ini menjadi landasan yang kokoh untuk melangkah ke tahun 2025 dengan semangat baru. Kemendikdasmen berkomitmen untuk terus memperjuangkan pendidikan yang bermutu bagi seluruh anak Indonesia. ENG